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Vereadores cobram melhoria 
no trânsito de Montes Claros

Pirapora promove 
momento especial para 
servidoras do Cremp

POLÍTICA 4

Montes Claros, quarta-feira, 30 de março de 2022 

 Ano XXIII | Nº 6703

@gazetanortemineira

Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

O Carnaval de Montes Claros, este ano, será 
realizado a partir de 21 de abril e terá a presen-
ça de oito blocos desfilando pelas ruas da cida-
de. São o Calango Baila, da área central, Popó 
Dendê no Trem, do Ibituruna, Praia do Pardini, 
do Monte Carmelo, Capa Preta, do Jardim São 
Luiz; Maracangalha, do Maracanã; Los Fuleros, 
do centro histórico e Arco Iris do Amor, da pra-
ça da Matriz. A surpresa foi a ausência do Rapa-
rigas do Bonfim, que é o mais antigo dos atuais 
clubes e sensação nos últimos anos na cidade. 
Ontem (29), foi realizada reunião com todos 
blocos e a Polícia Militar, a MCTrans, a Guarda 
Municipal e outros órgãos, para discutir os de-
talhes de segurança.

O Consórcio Intermunicipal Multifinalitário 
da Área Mineira da Sudene (Cimams) através da 
sua diretoria, recebeu na manhã dessa segunda-
-feira (28), a visita do prefeito de Coronel Fabri-
ciano, Marcos Vinicius da Silva Bizarro. Candida-
to à presidência da AMM, aproveitou a reunião 
para apresentar as suas propostas em relação ao 
municipalismo e ao fortalecimento dos consór-
cios. A eleição para nova direção da AMM será 
na próxima sexta-feira (01/04) e o candidato de 
Coronel Fabriciano garantiu aos prefeitos pre-
sentes à reunião, que entre as suas propostas de 
trabalho, é dinamizar a atuação dos consórcios, 
em todas as regiões do Estado. 

Nove pessoas, com perfis diferentes, encaram o desafio de ficar em forma e ter mais qualidade de vida. Essa é a proposta 
do “Desafio Personal”, comandada pelo educador físico Netinho, que neste ano, em sua 11ª edição, conta com a parceria da 
Santa Casa Montes Claros. 

Prefeito de Ninheira é 
denunciado por trabalho 
escravo
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Carnaval terá oito blocos 
em Montes Claros

Parceria entre Santa Casa e desafio 
personal chama a atenção para a 
atividade física

HUDSON BRAZIL Cimams recebe visita de 
candidato à Presidência 
da AMM

POLÍTICA 4

SAÚDE 7

CIDADE 11

CIDADE 11

As melhorias no trânsito de Montes Claros foram 
um dos assuntos abordados durante a sessão ordinária 
desta terça-feira, 29/3, na Câmara de Vereadores. Entre 
as solicitações estão a instalação de redutores de ve-
locidade, semáforos e melhorias nas vias. O vereador 
Valdecy Contador (Cidadania) enviou requerimento ao 
Executivo solicitando a instalação de um semáforo de 
pedestres na passarela na avenida Deputado Esteves 
Rodrigues.

DIVULGAÇÃO 

A Prefeitura de Buritizeiro, por meio das 
Secretarias de Desenvolvimento Social, Tra-
balho e Renda (Sedest) e de Saúde (SMS) rea-
lizaram a ‘Ação Social mais Saúde’, no distrito 
de Cachoeira do Teobaldo. 

Buritizeiro realiza 
‘Ação social mais 
saúde’

REGIONAL 9

REGIONAL 9

DIVULGAÇÃO 

A Secretaria Municipal de Educação assi-
nou convênio de R$ 5.895.840,98 com oito 
instituições que atendem alunos da rede 
municipal em Montes Claros. 

Educação repassa 
R$ 5,8 milhões 
entidades que atende 
alunos

REGIONAL 9
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A guerra na Ucrânia, além das ques-
tões humanitárias e políticas, traz uma 
consequência econômica que deve 
servir de reflexão para o mundo todo, 
em especial para o Brasil. A decisão da 
Rússia de invadir o país vizinho e a re-
taliação mundial à decisão de Vladimir 
Putin, na forma de sanções econômicas 
aplicadas ao Kremlin, jogaram luz so-
bre um ponto que pode mudar a glo-
balização: o grau de dependência de 
insumos e produtos de uma nação em 
relação à outra, especialmente no setor 
de energia, independentemente do seu 
grau de desenvolvimento.

A Alemanha e a Europa dependem 
em grande escala da importação de 
energia da Rússia, envolvendo petró-
leo, gás e carvão mineral. Metade do 
gás consumido pelos alemães era im-
portado da Rússia até o exército de Pu-
tin ultrapassar as fronteiras ucranianas. 
Também vêm da Rússia 23% dos fertili-
zantes utilizados na agricultura do Bra-
sil, que tem nas commodities do campo 
parcela importante do agronegócio, se-
tor que responde por quase um quarto 
do nosso Produto Interno Bruto (PIB) 
e é responsável pelo superávit cambial 
brasileiro.

Enquanto pressionam a Rússia para 
acabar com a guerra, os líderes mundiais 
devem começar a buscar a autossuficiên-
cia em setores estratégicos para reduzir 
a dependência em relação a outros paí-
ses, em especial aqueles que, escudados 
pelo desenvolvimento de armas nuclea-
res, configuram potencial propensão ao 
uso da força militar antes do esgotamen-
to das vias diplomáticas.

É bastante provável que o conflito 
no Leste Europeu provoque uma revi-
são global das cadeias produtivas. Tal 
medida seria importante também no 
Brasil, ainda extremamente dependente 

da importação de insumos para garantir 
sua produtividade no setor agrícola.

Atualmente, 86% dos fertilizantes 
utilizados nas plantações brasileiras são 
produzidos no exterior. O país importa 
adubos e fertilizantes químicos de mais 
de 50 países, mas sua dependência 
maior é justamente em relação à Rússia, 
fornecedora de 23% do que é consumi-
do aqui nesse segmento. Em seguida 
vêm China (14%), Marrocos (11%), Ca-
nadá (9,8%) e Estados Unidos (5,6%). 
Segundo dados do Ministério da Eco-
nomia, em 2021, o país importou 41,6 
milhões de toneladas de fertilizantes.

O presidente da Câmara, Arthur Lira colocou em votação na última 
semana um projeto que está sendo questionado pelos que estão preocu-
pados com as contas públicas. Trata-se do projeto de lei, que dá a possibi-
lidade aos órgãos públicos contratarem mais campanhas de propaganda, 
incluindo comunicação institucional e serviços de relacionamento com a 
imprensa e relações públicas, nos anos de eleições. Para alguns, a lei foi 
feita sob medida para os governos gastadores. O projeto, que obteve 309 
votos a favor e 121 contrários.

DORIA REAGE A GOLPE NO PARTIDO

Alvo de ataques do grupo no PSDB liderado pelo deputado federal 
Aécio Neves, o governador de São Paulo, João Doria, decidiu reagir e cri-
ticar o que chama de golpe e uma tentativa torpe, vil, de corroer a demo-
cracia e fragilizar” o partido. Vencedor das prévias realizadas pelo PSDB 
em dezembro do ano passado, Doria passou a ter a sua pré-candidatura à 
presidência da República tendo como principais adversários o grupo que 
foi derrotado nas prévias. Segundo Doria, “diante de prévias realizadas 
com o amparo da Justiça Eleitoral, com investimentos também registrado 
na Justiça Eleitoral – foram R$ 10 milhões investidos para que o partido 
fizesse suas prévias – as prévias valem. Qualquer outro sentimento dife-
rente disso é golpe. Uma tentativa torpe, vil, de corroer a democracia e 
fragilizar o PSDB.”

ACORDO PARA VOTAÇÃO DA REFORMA TRIBUTÁRIA

A semana começa com muita negociação no Senado para buscar 
um acordo para que o presidente da Casa, senador Rodrigo Pacheco 
(foto), coloque em votação a Proposta de Emenda à Constituição (PEC) 
110/2019, referente à reforma tributária. O assunto deve ser levado ao 
plenário no esforço concentrado marcado de 4 a 8 de abril. “Há essa 
sugestão ao presidente da CCJ, senador Davi Alcolumbre [DEM-AP], para 
que possamos fazer esse debate por ocasião do esforço concentrado, com 
a presença física, que não só permita a discussão dos senadores no âmbi-
to da CCJ, mas também aquilo que é muito próprio do Parlamento, que é 
a conversa, as reuniões preparatórias”, disse Pacheco.

COMEÇAM AS MUDANÇAS NO GOVERNO

O ministro da Cidadania, João Roma, anunciou o nome de Ronaldo 
Bento, atual chefe de Assuntos Estratégicos da pasta, para substituí-lo no 
comando do ministério. Ele assinou a ficha de filiação do PL para dispu-
tar o governo da Bahia, com o aval do presidente do partido, Valdemar 
Costa Neto. O ministro de Ciência e Tecnologia, Marcos Pontes, também 
se filiou ao PL ontem. Pelo menos 11 ministros devem se afastar para 
disputar as eleições.

RECOMPOSIÇÃO SALARIAL VOLTA A 
DISCUSSÃO NA ASSEMBLEIA DE MINAS

Os membros da Comissão de Segurança Pública da Assembleia Legis-
lativa de Minas continuam hoje com as discussões sobre a recomposição 
salarial das forças de segurança do Estado. Às 10 horas, no Auditório José 
Alencar, será realizada mais uma audiência pública com a presença da 
secretária de Estado de Planejamento e Gestão, Luísa Barreto, e entidades 
representativas da categoria. Os deputados estaduais pretendem apresen-
tar emendas ao projeto na votação em segundo turno, que deve aconte-
cer ainda nesta semana.

DORIA REAGE A GOLPE NO PARTIDO

Alvo de ataques do grupo no PSDB liderado pelo deputado federal 
Aécio Neves, o governador de São Paulo, João Doria, decidiu reagir e cri-
ticar o que chama de golpe e uma tentativa torpe, vil, de corroer a demo-
cracia e fragilizar” o partido. Vencedor das prévias realizadas pelo PSDB 
em dezembro do ano passado, Doria passou a ter a sua pré-candidatura à 
presidência da República tendo como principais adversários o grupo que 
foi derrotado nas prévias. Segundo Doria, “diante de prévias realizadas 
com o amparo da Justiça Eleitoral, com investimentos também registrado 
na Justiça Eleitoral – foram R$ 10 milhões investidos para que o partido 
fizesse suas prévias – as prévias valem. Qualquer outro sentimento dife-
rente disso é golpe. Uma tentativa torpe, vil, de corroer a democracia e 
fragilizar o PSDB.

CÂMARA PEDE VOLTA DE PRÉ-VESTIBULAR 
GRATUITO DE FORMA PRESENCIAL

Os vereadores de Montes Claros aprovaram na sessão ordinária no 
Legislativo Municipal, oito requerimentos. Um deles, de autoria do ve-
reador Stalin Cordeiro (Pode), que solicita o retorno do pré-vestibular 
municipal. Programa que já atendeu centenas de estudantes carentes na 
preparação para o Enem e vestibulares. O parlamentar comentou que 
com a diminuição dos casos de Covid-19 e a volta das aulas presenciais, a 
reimplantação do pré-vestibular seria uma oportunidade para os estudan-
tes receberem essa importante ajuda no aprendizado: “Vários estudantes 
me procuraram pedido o apoio para a volta do pré-vestibular gratuito 
municipal. Esse projeto já beneficiou muitos estudantes e há mais de 
oito anos não funciona. O requerimento teve o apoio de todos os colegas 
porque entendemos que a necessidade é grande e o beneficio será maior 
ainda”, ressaltou Stalin.

Alta no combustível aéreo: O que 
fazer neste cenário? 

Como delegar de maneira eficaz?

LEONARDO BASTOS
CEO DA KENNEDY VIAGENS CORPORATIVAS

VALDEZ MONTERAZO
COACH EXECUTIVO, ESPECIALIZADO EM 

NEGÓCIOS, LIDERANÇA E PSICOLOGIA POSITIVA

Liderar pessoas significa conduzir 
seus esforços e energia em uma de-
terminada meta, destino ou visão em 
comum.

Quero dar uma ênfase especial 
em conduzir os esforços dos outros. 
Reflita sobre essa frase, o que signi-
fica isso?

Ao pé da letra, está relacionado a 
empoderar pessoas com responsabi-
lidades e tarefas que estão relaciona-
das, convergem, a um determinado 
objetivo estratégico comum a todos.

Em outras palavras, delegar tare-
fas e responsabilidades.

Acontece que a maioria avassala-
dora dos líderes caem em dois extre-
mos. Em geral ou eles concentram 
as atividades em si mesmos, ou não 
delegam corretamente, ou seja, de-
legam as atividades.

Em ambos os casos as consequ-

ências são terríveis, pois a equipe 
não conseguirá ajudar da forma 
devida e nem obter os resultados 
desejados.

A grande chance, é que o líder se 
torne sobrecarregado de atividades 
que não representam o melhor uso 
do seu tempo, seja isso por concen-
trar atividades ou pelo retrabalho 
de refazer tarefas mal executadas 
pela equipe devido a uma delega-
ção mal feita.

Independente de qual extremo, 
concentrar ou delegar, você se en-
contre hoje, aprender a delegar é 
praticamente o único remédio.

Nesse sentido, fica a seguinte 
pergunta: Como delegar de manei-
ra eficaz?

Primeiramente, é crucial enten-
der que ao delegar é necessário 

levar em consideração o know-how 
do colaborador, ou falta dele.

Cada nível de experiência um 
exige uma energia e forma diferen-
te de delegação. Podemos dividir o 
nível de experiência em 4 fases de 
desenvolvimento.

Iniciante: Diga o que tem de ser 
feito, qual o resultado desejado e 
mostre como fazer. Monte o plane-
jamento junto ao colaborador.

Média experiência: Diga o que 
precisa ser feito e qual o resultado 
desejado. Monte o planejamento 
junto ao funcionário.

Experiente: Apresente a tarefa e 
o resultado esperado. Peça para o 
colaborador montar o planejamen-
to e mostrar a você.

Expert: Apresente a atividade, o 
resultado esperado e os prazos.

Percebeu como cada colaborador 
necessita de uma forma específica de 
delegar?

Em geral, líderes tratam seus cola-
boradores, independentemente do ní-
vel, ou expertise, como se todos fossem 
experts, ou seja, delegam as atividades.

E você? Como vem exercendo sua 
liderança até agora?

Consegue perceber situações em 
que poderia ajustar a forma como de-
lega responsabilidades e atividades ao 
time?

Delegar é simplesmente uma habi-
lidade crucial e indispensável ao exer-
cer liderança e Refletir sobre o nível de 
experiência do colaborador pode te 
ajudar a conduzir seus liderados de ma-
neira mais assertiva, gerando resultados 
ainda mais expressivos.

Passada a crise provocada pela pan-
demia do covid-19, as companhias aére-
as estão sofrendo uma nova dificuldade 
devido a falta de querosene de aviação 
(QAV), na esteira do aumento do pe-
tróleo.

No ano passado, quando o petróleo 
subiu 54%, o combustível teve um rea-
juste de 76,2% no preço. Neste momen-
to, com o petróleo registrando uma alta 
de 45% no acumulado de 2022, existe a 
tendência de que as empresas elevem 
os preços das passagens e também te-
nham de reduzir as operações para con-
seguir atravessar esse período.

O que acontece é que o combustí-
vel do avião representa 35% do custo 
de um voo, ou seja, se esse produto 
aumenta, gera um impacto diretamente 

no preço final das passagens aéreas.
Essa alta provém muito da guerra 

entre Rússia e Ucrânia. A Rússia é um 
país de grande importância geopolítica, 
grande o suficiente para que os efeitos 
causem sequelas nos negócios da avia-
ção e demais segmentos.

Os principais impactos causados 
na aviação em um primeiro momento 
são tarifas de combustível, câmbio, e 
preço de commodities relevantes para 
a indústria, como o titânio, que é neces-
sário para a fabricação de aviões.

Diante disso, haverá um aumento 
das tarifas aéreas. Mas sabemos o que as 
empresas podem fazer visando já esse 
horizonte de 2022? 

Negociação com os fornecedores 

aéreos: 

Apesar do aumento de custo, ele 
ocorrerá em todas as companhias 
aéreas. As margens das cias aéreas 
continuarão “apertadas”, já que elas 
não querem perder Share. Por isso, 
as cias aéreas devem incentivar as 
empresas com um percentual de 
desconto para que a empresa tente 
priorizar as compras na mesma.

Essa é uma prática comum no 
mercado, e deve contar com uma 
agência que tenha expertise para 
dar esse suporte e realizar ótimos 
acordos. 

Antecedência de compra
Sem dúvidas aqui é onde haverá 

bastante impacto no custo de uma 
passagem aérea. O motivo? A pre-
cificação da cia aérea é baseada na 
antecedência x % vendido.

Vejamos: Imagine um voo es-
pecífico que acontecerá daqui a 
6 meses. O sistema faz a seguinte 
análise: quantos % deveria ter ven-
dido com 6 meses de antecedência? 
Vamos imaginar que seja 10%, se a 
cia aérea vendeu só 8%, ela tende 
a precificar a passagem mais barata.

Se 6 meses antes do voo a cia 
aérea já conseguiu vender 15% dos 
assentos, o preço da passagem será 
mais cara, e isso é realizado de for-
ma automática por um algoritmo 
que faz isso para todos os voos da 
cia aérea.
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Guerra na Ucrânia traz lição 
econômica para (Parte 1)

Turismo gastronômico: um modo 
original de experimentar o Brasil

SAMUEL HANAN
ENGENHEIRO COM ESPECIALIZAÇÃO NAS ÁREAS DE MACROECONOMIA, 

ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS E FINANÇAS, EMPRESÁRIO, E FOI VICE-GOVERNADOR DO 
AMAZONAS (1999-2002)

ALUÍSIO GOULART SILVA
ANALISTA DA EMBRAPA ALIMENTOS E TERRITÓRIOS

ANA PAULA JACQUES
PESQUISADORA E PROFESSORA DE GASTRONOMIA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE BRASÍLIA (IFB)

PROJETO SOB MEDIDA
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Há pouco mais de dois anos, a pan-
demia da Covid-19 interrompeu uma dé-
cada de crescimento do turismo global. 
Em 2020, o número de chegadas inter-
nacionais retrocedeu aos patamares de 
1990, com menos de 1 bilhão de turistas 
viajando pelo mundo, e gerando perdas 
econômicas estimadas de US$ 2 trilhões 
em receitas internacionais.

O impacto sem precedentes da Co-
vid-19, não só sobre a economia e o 
turismo, mas também sobre o cotidiano 
das pessoas, despertou o interesse cres-
cente pela busca de novas experiências 
associadas a áreas naturais e rurais, ao ar 
livre, longe de aglomerações. Hoje, com 
a flexibilização dos protocolos trans-
fronteiriços e do aumento das taxas de 
vacinação em diversos países, o setor de 
turismo ensaia sua recuperação.

O setor é alavancado justamente pelo 
crescimento do número de viagens do-
mésticas e pela demanda por destinos 
próximos que se mostram seguros e 
vinculados à ideia de saúde e bem-es-
tar, sobretudo quando possuem vínculo 
com a natureza, conexão valorizada pelo 
público urbano, cada vez mais preocupa-
do com o meio ambiente e com a valo-
rização dos produtos da biodiversidade. 
Nisso, os espaços rurais têm se destaca-
do, na medida em que são relacionados 
a esses quesitos.

Aliás, o “novo” turista não quer ape-

nas ser um observador da ruralidade e, 
sim, participar e viver experiências úni-
cas. Sem dúvida, a reaproximação entre 
turistas e o meio rural, incluindo aqui 
agricultores familiares, agroextrativistas, 
comunidades tradicionais e mestres de 
ofício, permite fazer re(conexões) afe-
tivas, além de agregar, aos produtos do 
campo, novos valores (saudabilidade, 
sustentabilidade, entre outros).

A gastronomia, que, nas últimas dé-
cadas, se converteu na terceira principal 
motivação de viagens no mundo, entra 
nesse cenário como um importante 
elemento aglutinador, mostrando que 
as relações entre o campo e a mesa vão 
além do prato degustado no restaurante. 
O turismo gastronômico dá ao turista a 
possibilidade de experimentar não só a 
gastronomia local, mas de mergulhar na 
história, na tradição, no território.

A associação entre turismo e gastro-
nomia abre oportunidades de incremen-
tar o portfólio de destinos turísticos das 
diversas regiões brasileiras com alternati-
vas de criação de roteiros que valorizam 
as paisagens agroalimentares e tudo o 
que delas faz parte, o patrimônio natural, 
cultural, alimentar e agrícola.

E o Brasil, que já é uma potência 
agroalimentar, pode ser, cada vez mais, 
um importante destino de turismo gas-
tronômico. Nossa gastronomia, inclusive, 
já é um dos itens mais bem avaliados pe-

los turistas estrangeiros que nos visitam. 
Dispomos de uma rica diversidade de 
ingredientes e produtos agroalimentares 
dos diversos biomas, que levam consigo 
suas próprias identidades respaldadas na 
autenticidade dos produtores artesanais, 
nas práticas e hábitos tradicionais, capa-
zes de provocar experiências sensoriais 
incomparáveis. É isso que o turista da 
atualidade busca, experiências mais au-
tênticas que possibilitem um maior en-
volvimento com as comunidades locais, 
com a cultura e tradição dos anfitriões.

Para a consolidação do turismo gas-
tronômico no Brasil torna-se fundamen-
tal contar com políticas públicas efetivas 
e construídas de forma participativa, 
refletindo as premissas da descentraliza-
ção, da escuta ativa e da mobilização dos 
atores públicos e privados que atuam no 
turismo e na gastronomia em seus terri-
tórios. A primeira política pública especí-
fica para este segmento do turismo, lide-
rada pelo Ministério do Turismo, conta, 
entre outras, com a parceria do Instituto 
Federal de Educação, Ciência e Tecnolo-
gia de Brasília (IFB) para execução do 
projeto intitulado “Prospectivas para o 
Turismo Gastronômico no Brasil”.  

Um dos objetivos deste projeto, 
coordenado pelo IFB, é fomentar a 
pesquisa em turismo gastronômico e 
consolidar o Brasil como destino turís-
tico por meio da gastronomia. Diversas 

instituições e especialistas de todas as 
regiões brasileiras participam das etapas 
de construção dos pilares dessa política 
pública, como a Embrapa Alimentos e 
Territórios, o mais novo centro de pes-
quisa da Empresa Brasileira de Pesquisa 
Agropecuária dedicado à pesquisa, ao 
desenvolvimento e à inovação, voltados 
à valorização dos produtos agroalimen-
tares brasileiros.

Os primeiros resultados desse pro-
cesso poderão ser conhecidos na pró-
xima semana, durante o I Seminário 
Internacional de Turismo Gastronômico 
que será realizado em Paraty (RJ), ci-
dade que, além de ser o primeiro sítio 
de patrimônio misto do Brasil, integra, 
desde 2017, a rede de cidades criativas 
da Unesco na categoria gastronomia. 
Na ocasião, cerca de 30 expoentes do 
turismo e da gastronomia, nacionais e 
internacionais, se reúnem para debater 
diversos temas relacionados ao turismo 
gastronômico. Também haverá apresen-
tação do Programa Nacional de Turismo 
Gastronômico e outras iniciativas de 
fomento a esse segmento no Brasil que 
vêm sendo lideradas pelo Ministério do 
Turismo. Toda a programação do semi-
nário será transmitida ao vivo pela TV 
IFB no YouTube, gratuitamente.

É tempo de pegar suas malas e tomar 
gosto pelo Brasil!
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MP dificulta concessão de benefícios 
previdenciários e busca coibir fraude

A sorte está lançada

Qual a razão de colocar 
tarja em bandido?

Ará seu menino... temos que 
parar de tratar bandido como se 
fosse pessoa problemática e víti-
ma do próprio sistema... Eu fico 
injuriado com a nossa gloriosa 
Polícia Militar... por um lado ela 
faz um espetáculo de trabalho ca-
tando os bandidos... e por outro 
lado mete o pé no balde e joga 
por terra todo o serviço quando 
coloca tarja preta nos olhos dos 
safados que tem que ficar com os 
olhos bem a mostra para novas 
vítimas denunciarem... Proteção 
para bandidos não dá... Se for 
problema da Justiça que acabe 
com isso... agora bandidos tem 
identidade secreta? Se for “deme-
nor” ainda é aceitável e com pro-
testo... mas vagabundo velho de 
crime? É demais né?

Câmara federal suja?

O meu amiguinho malinha 
que atende pelo nominho de Co-
toquinho um dia estava sereno... 
alegrinho da silva... depois de ter 

tomado seu leitinho quente e já 
se preparava para dormir e de 
repente ele leu que somente nos 
últimos meses a Câmara Federal 
vai gastar 862 mil merrequinha 
em compra de materiais de limpe-
za... aí ele endoidou o cabeção e 
já começou a espumar pela boca 
e ficou roxinho que dava dó... e 
me perguntou quem é que faz 
tanta sujeira na Câmara? Uai eu é 
que sei? Mas a sujeira maior nem 
é essa que se pode limpar... é 
aquela que se faz com todos nós 
pobres mortais brazuquinhas ino-
centes da vida... Eita lugar que é 
só sujeira... eca

Descobriram novo planeta

Ebaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa.... 
meninos e meninas... enrustidos 
ou dos pezinhos ligeiramente 
grandões... espia só... os cientis-
tas descobriram um novo planeta 
no sistema solar... snif... snif... 
snif... cof... cof... snif... snif... eu 
estou muito emocionado com a 
notícia que fiquei sabendo on-
tem... e quase não consegui dor-
mir direito... pois então temos um 
novo planeta e que se parece com 
a nossa terrinha boa de se viver e 
que vive rodando no sistema solar 
e legal que ninguém cai no espa-
ço... já percebeu isso né mesmo? 
Ah bem... pensando direitinho o 
que é que eu tenho com isso se 

descobriram um novo planeta 
hein? O Sapinho já disse que é 
obra dele...

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais biitinha... nesse mo-
mento não me pergunte nem 
mesmo o meu nome que não 
digo... estou apenas preocupado 
em rir e relaxar e oxigenar o meu 
glorioso Coquinho com uma tre-
menda dose de bom humor... e 
rir é melhor do que ficar ouvindo 
discurso de posse de político - um 
dia uma senhora muito velhinha 
foi marcar uma consulta no SUS 
e logo à atendente sapecou para 
ela que a consulta tinha sido mar-
cada para seis meses depois... a 
velhinha ou melhor idosa ficou 
por demais desolada e sapecou - 
Minha filha... doente do jeito que 
estou... daqui a seis meses eu já 
fui para a cidade dos pés juntos? 
A moça não se fez de rogada e 
sapecou também - Pede para seu 
marido então desmarcar né? Eca.

Pobreza e violência
 nada a ver

Pois então minha gente... o 
pessoal dos Direitos Humanos... 
da Nação PTlândia e da Igreja vi-
vem passando a mão no coquinho 
de “demenores” bandidos que co-
metem horrores e sem dizer que 
eles são os maiores defensores 
dos meninos que vivem na pen-
são do governo conhecida como 
xilindró... Eles só têm a grade... 
pois goza de muito mais liberda-

de e privilégios do que o cidadão 
de bem... Eles alegam que são ví-
timas da pobreza... E um mega es-
tudo divulgado agora mostra que 
a pobreza tem muito pouco in-
fluencia na violência... As drogas 
sim e os empresários do pozinho 
do capeta nem sempre são pobres 
e incultos né?

Será criado um 
parque na lua?

Ah não... assim não dá e pode 
parar esse mundão sem porteira 
de meu Deus que eu quero des-
cer e pronto... Por cá os nossos 
depufês apresentam grandes pro-
jetos como o Dia do Saci Perê que 
é do nosso ministro dos esportes o 
Aldo Rabello e por sua inteligência 
e grandes projetos como esse que 
chegou a ser Ministro... E agora 
na boa terrinha do Tio Sam os de-
pufês de lá criaram um parque na 
Lua... isso mesmo... na Lua e a jus-
tificativa é que eles precisam con-
servar o local que eles acham que 
são donos... e se alguém quiser 
ir lá tem que pedir autorização... 
Tem brinquedos lá? Não? Então 
para Cotoquinho não tem serven-
tia alguma... Oh coisa sem graça...

Rua que não passa formiga?

Ah não... assim os nobres edis 
vão deixar o meu amiguinho mali-
nha que atende pelo nominho de 
Cotoquinho muito doido e con-
fuso... um vereador disse que em 
nossa Princesinha do Norte tem 
uma rua tão ruim... mas tão ruim 
que até mesmo as formigas estão 
se negando a passar por ela... mas 

que bichinhas (no caso as formi-
guinhas viu?) mais zangadas... uai 
agora tem esse negocio de conser-
tar rua para formiga passar... quem 
ela pensa que é para ficar exigente 
desse modo heim? Mas o homem 
forte do paço que é conhecido in-
ternacionalmente como Humberto 
Touro Souto atender as bichinhas 
(no caso as formiguinhas viu mali-
nha?). Ui que doidinhas. Eca.

Montei no Porco

Pois então minha gente... eu 
estou nesse momento cansado de 
ficar brigando por coisas que acho 
que está errada e nesse momen-
to estou simplesmente picando a 
mula... deitando cabelo... caindo 
no capinado e capando o gato... 
eu vou embora e não adianta pedir 
para ficar só um bocadinho que 

não fico... e amanhã estarei de vol-
ta se Deus quiser... e até lá saiba se 
comportar direitinho... e por favor 
lembre - “Em Cristo somos mais do 
que vencedores.” Bíblia Sagrada... 
para pensar mesmo

O Fuso do dia é – Alguns Tro-
ca-Letras que são conhecidos como 
jornalistas que se vendem por um 
punhado do vil metal para bajular 
e deturpar a verdade e fazer um 
jornalismo medíocre e de menti-
ra... errar uma vez é humano, duas 
é distração, três é dilmice. Xô coisa 
ruim... Fora

O Xonado do dia é – O nobre 
troca letra e comentarista esporti-
vo o internacional Adeli Mendes. 
Ele é um profissional sério... com-
petente... sucesso nobre guerrei-
ro... Fui.

Foto da Semana

O príncipe Daniel Faria curtindo uma noite no parque no 
Shopping... ele é filho desse jornalista e da enfermeira Rosy... 

sucesso guerreirinho lindo... Fui

Proposta cria Delegacia Eletrônica de 
Proteção ao Meio Ambiente

VALDEMAR SOARES

O presidente da Câmara dos 
vereadores Cláudio Rodrigues 
(Cidadania) disse que o crime 
de morte e maus tratos envol-
vendo animais domésticos têm 
aumentando de forma conside-
rável e por isso tem havido uma 
forte pressão para que tenha uma 
delegacia própria só para esses 
crimes. O clamor ainda é que au-
mente a punição para esse tipo de 
crime. “O envolvimento de crimes 
contra a fauna, a flora e animais 
domésticos poderão ter uma res-
posta mais rápida e eficiente. O 
Projeto de Lei 10814/18 cria a De-
legacia Eletrônica de Proteção ao 
Meio Ambiente”, disse. 

Ainda segundo o parlamentar, 
que pelo texto, qualquer pessoa 
poderá acessar o portal eletrônico 
da delegacia para denunciar infra-
ção penal envolvendo o meio am-
biente. O parlamentar disse que 
da denúncia poderá optar pelo 
sigilo de sua identidade. Ele lem-

brou que a nova estrutura será 
responsável pela investigação, 
prevenção, repressão e apuração 
de infrações penais contra a fau-
na, a flora, animais domésticos. 
Lembrou que caberá ainda que a 
delegacia o desenvolvimento de 
programas que visem ao contro-
le e à eliminação da poluição. “A 
adoção de arrojadas estratégias 
de gestão pública é indispensável 
para a promoção do desenvolvi-
mento sustentável e a prevenção 
de crimes desta natureza”, avalia 
o defensor do projeto. 

O parlamentar destaca ainda o 
papel da nova delegacia no com-
bate a crimes contra animais: “A 
delegacia eletrônica proporciona-
rá agilidade nas denúncias e nas 
averiguações de crimes como: co-
mércio proibido, criação clandes-
tina, abatedouros e testes ilegais, 
negligência e envenenamento em 
animais. E deverá ser instalada em 
cidades que tenha acima de 300 
mil habitantes, onde Montes Cla-
ros se encaixa”, concluiu.

Mesmo com grande dificuldades 
o INSS e suas complicações que 
agora o órgão anuncia um “texto 
cria dois programas, o primeiro 
para análise de benefícios com indí-
cios de irregularidades e o segundo 
para revisão de benefícios por in-
capacidade sem perícia médica há 
mais de dois anteprogramas para 
análise e revisão de benefícios vão 
até dezembro de 2020, depois disso 
veio a pandemia.

O vereador Raimundo Pereira 
disse que foi criada duas medidas 
sem muita discussão e essa Medi-

da Provisória (MP) 871/19 altera 
regras de concessão de benefícios 
previdenciários e cria programas 
para coibir fraudes. O parlamen-
tar explicou que os benefícios por 
incapacidade estão sem perícia 
médica há dois anos, sem data de 
encerramento estipulada ou indi-
cação de reabilitação profissional; 
“Também serão revistos benefícios 
de prestação continuada (BPC) 
sem perícia há mais de dois anos e 
outros benefícios de natureza pre-
videnciária, assistencial, trabalhista 
ou tributária. Os programas irão até 

31 de dezembro poderão ser pror-
rogados por dois anos por ato do 
presidente do INSS e do ministro 
da Economia. Uma das regras alte-
radas pela MP é que a união estável 
ou a dependência econômica pre-
cisarão ser comprovadas por prova 
material e não apenas testemunhal 
como estabelecia anteriormente a 
Lei de Benefícios Previdenciários 
(8.213/91).

Auxílio-reclusão - O auxílio-
-reclusão passa a ter carência de 
24 meses de contribuição para re-

ceber o benefício e fica restrito aos 
dependentes de presos em regime 
fechado. Disse ainda que o preso, 
caso o trabalhador esteja rece-
bendo auxílio-doença na data da 
prisão, ele perde o benefício. Salá-
rio-maternidade deve ser solicitado 
até 180 dias da data do nascimento 
Presos no regime semiaberto não 
terão mais direito ao benefício. A 
MP proíbe a acumulação do auxílio-
-reclusão com outros benefícios. A 
comprovação de baixa renda levará 
em conta a média dos 12 últimos 
salários do segurado e não apenas a 

do último mês antes da prisão. 

Segurado especial - A relação 
de segurados especiais (trabalhado-
res rurais e pescadores artesanais) 
será incluída no Cadastro Nacional 
de Informações Sociais (CNIS) e 
usada para comprovar o tempo de 
contribuição. ao finalizar disse a 
parlamentar: “A CNIS será a única 
forma de comprovação para o tra-
balhador rural. Documentos valida-
dos por entidades sindicais deixam 
de ser aceitos. Antes de 2022 traba-
lhador rural comprovará período 

de contribuição por uma autode-
claração ratificada por entidades do 
Programa Nacional de Assistência 
Técnica e Extensão Rural (Pronater) 
e de documento que o identifique 
como beneficiário do Programa Na-
cional de Fortalecimento da Agricul-
tura Familiar (PRONAF). Até março, 
basta a autodeclaração, segundo a 
MP.” E concluiu dizendo que outros 
benefícios A segurada perderá, pela 
MP, o direito ao salário-maternida-
de se o benefício não for solicitado 
em até 180 dias da data do nasci-
mento ou adoção. ( VS)

O economista Fuad Noman 
toma posse amanhã como prefei-
to de Belo Horizonte, substituin-
do Alexandre Kalil, que deixa o 
cargo para disputar o governo de 
Minas. Conheci o novo prefeito 
como secretário da Fazenda no 
Governo Aécio. Ele ocupou ainda 

a Secretaria de Obras e, no go-
verno Anastásia foi secretário Ex-
traordinário para Investimentos 
de presidente da Gasmig.  Antes 
de servir ao governo de Minas, 
Fuad Nomam foi funcionário do 
Banco Central e no governo Fer-
nando Henrique teve papel de 

destaque na formulação do Pla-
no Real. Fuad entrou na política 
atendendo a um convite pessoal 
do prefeito Alexandre Kalil que o 
indicou como vice na chapa para 
a disputa da reeleição. Eleito, 
Kalil fez dele secretário muni-
cipal da Fazenda, com a missão 

de recuperar as finanças de Belo 
Horizonte, missão que desem-
penhou com sucesso. De Fuad 
Noman pode-se dizer que um 
técnico com uma enorme sensibi-
lidade política e social. Por isso, 
mesmo ainda cedo, vou fazer um 
vaticínio: competente como é e 

hoje um profundo conhecedor 
dos problemas da capital, fará 
um governo tão bom que o povo 
certamente o reelegerá na eleição 
2024. Fuad começa a governar 
Belo Horizonte com o jogo elei-
toral estadual está sendo jogado 
e as articulações para as composi-

ções em jogo. Enquanto Kalil dei-
xa a prefeitura para viabilizar sua 
candidatura ao governo, o gover-
nador Romeu Zema trabalha para 
a sua reeleição consciente de que 
mesmo na frente das pesquisas, 
eleição só se ganha depois da 
apuração.

ASCOM/ CÂMARA 
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Vereadores cobram melhoria no trânsito

Cimams recebe visita do candidato a AMM

Uso saudável das tecnologias é tema do 
Pensando em Minas

Comissão de Orçamento aprova redução tributária 
para diesel e gás sem compensação

Programa será transmitido pelo canal do YouTube da Escola, a 
partir das 15 horas 

As melhorias no trânsito de Mon-
tes Claros foram um dos assuntos 
abordados durante a sessão ordiná-
ria desta terça-feira, 29/3, na Câmara 
de Vereadores. Entre as solicitações 
estão a instalação de redutores de 
velocidade, semáforos e melhorias 
nas vias. O vereador Valdecy Conta-
dor (Cidadania) enviou requerimen-
to ao Executivo solicitando a instala-
ção de um semáforo de pedestres na 
passarela que fica localizada na ave-
nida Deputado Esteves Rodrigues, 
em frente à rua Monteiro Fonseca. 
O parlamentar apresentou fotos do 
local onde é possível ver estudantes 
dividindo o espaço da avenida com 
os carros.

A vice-presidente da Câmara, 
vereadora Graça da Casa do Motor 
(PSL) também enviou requerimento 
pedindo a instalação de semáforo 
no Trevo da Cowan, localizado no 
cruzamento entre a avenida Gover-
nador Magalhães Pinto e deputado 

Plínio Ribeiro. Para proporcionar 
mais segurança aos estudantes da 
Escola Estadual Francisco, o pre-
sidente da Casa, vereador Cláudio 
Rodrigues (Cidadania), solicitou a 
construção de duas faixas elevadas 
de pedestres, sendo uma no cruza-
mento da rua João Pinheiro com a 
rua Barão do Rio Branco, e outra 
na Rua João Pinheiro, em frente ao 
número 26.

Também pensando na seguran-
ça dos estudantes, o parlamentar 
Edmilson Bispo (PSD) reivindicou 
a instalação de faixa elevada para 
pedestres em frente ao Cemei Ami-
guinho Adelour, na rua Geovane 
Soares, no bairro de Lourdes. Já na 
rua Beijamim Campos, próximo a 
Escola Municipal Alcides Carvalho, 
no bairro Vera Cruz, o vereador Sta-
lin Cordeiro solicitou a instalação 
de redutores de velocidade. Outra 
reivindicação constante na Câmara 
de Montes Claros é a agilidade na 

construção do anel rodoviário Nor-
te. Durante a sessão desta terça, o 
vereador Aldair Fagundes (Cidada-
nia) enviou requerimento solicitan-
do a execução das obras da primeira 
etapa de duplicação da avenida João 
XXIII, trecho compreendido do tre-
vo que liga à avenida das Indústrias 
até a rua Atenas. Segundo o parla-
mentar, a obra desafogará o trânsito 
da João XXIII e também da avenida 
Minas Gerais.

O vereador Marlus do Indepen-
dência (PT) pediu sinalização para 
pedestres na avenida Governador 
Magalhães Pinto em frente à nova 
sede da Prefeitura, no bairro Jara-
guá. “O movimento de pessoas e 
veículos aumentou muito naquela 
região, então, para evitar futuros 
acidentes é necessário fazer uma in-
tervenção no local”, afirmou Marlus.

Todos os requerimentos foram 
encaminhados ao Executivo e às se-
cretarias competentes.

O Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário da Área Mineira da 
Sudene (Cimams) através da sua 
diretoria, recebeu na manhã dessa 

segunda-feira (28), a visita do pre-
feito de Coronel Fabriciano, Marcos 
Vinicius da Silva Bizarro. Candidato 
à presidência da Associação Mineira 

de Municípios (AMM), aproveitou a 
reunião para apresentar as suas pro-
postas em relação ao municipalismo 
e ao fortalecimento dos consórcios. 

Encerrando a parceria com o 
Parlamento Jovem de Minas (PJ 
Minas), nesta quarta-feira (30/3), o 
programa Pensando em Minas, da 
Assembleia Legislativa de Minas Ge-
rias (ALMG), traz para debate o tema 
“Uso saudável das tecnologias”. O 
programa será transmitido ao vivo, 
às 15 horas, pelo YouTube da Esco-
la do Legislativo. O público poderá 

participar enviando perguntas e co-
mentários pelo chat.

O bate-papo, que será mediado 
pelo consultor e professor da Escola 
Alexandre Bossi, contará com a par-
ticipação de: 

Bianca Navarro Alves, estudante 
e escritora. Ela já participou de pro-
jetos sociais e voluntários voltados 

para a saúde mental dos adolescen-
tes. Aos 14 anos, escreveu a obra 
“A eterna busca pela perfeição”, na 
qual relata sua luta contra a doença 
anorexia nervosa. “Para mim, o gati-
lho maior foi a pandemia e o consu-
mo do perfil daquelas meninas com 
o corpo perfeito, corpo padrão. Eu 
comecei a focar toda a minha dispo-
sição e cobrança na atividade física 

e, principalmente, no meu corpo”, 
relembrou Bianca, em entrevista ao 
Portal G1, ano passado.

Matheus Salvino, jornalista e 
mestre em Comunicação Social.

Simone Miranda Felipe, psicólo-
ga, especialista em Terapia Cogni-
tivo Comportamental (TCC) e em 
Neuropsicologia.

O Parlamento Jovem é um pro-

jeto de formação política voltado 
para estudantes do ensino médio 
de municípios mineiros. Em 2022, 
a discussão é sobre o tema Saúde 
mental do jovem, escolhido pelos 
adolescentes participantes do pro-
jeto no ano passado. Atualmente, 
estão envolvidas cerca de 130 cida-
des com aproximadamente 5 mil 
estudantes.

PENSANDO EM MINAS

O programa coloca em pauta te-
mas atuais e relevantes para o pro-
cesso legislativo e para a formação 
cidadã que serão discutidos por 
pesquisadores e especialistas no 
assunto. Pensando em Minas é uma 
parceria entre a Escola do Legislati-
vo e a TV Assembleia. (Portal ALMG)

A Comissão Mista de Orçamento 
aprovou nesta terça-feira (29) o Pro-
jeto de Lei do Congresso Nacional 
(PLN) 2/22, que permite a redução 
de tributos sobre combustíveis sem 
necessidade de compensar a perda 
de arrecadação. A proposta segue 
para votação do Plenário do Con-
gresso.

Segundo o PLN 2/22, o governo 
não precisará compensar a perda de 
receita com a redução de tributos 
incidentes sobre operações com 
biodiesel, óleo diesel, querosene 
de aviação e gás liquefeito de petró-
leo, derivado de petróleo e de gás 
natural.

A Lei Complementar 192/22, 
sancionada neste mês, isentou esses 
combustíveis da cobrança do PIS e 
Cofins ao longo deste ano. O Minis-

tério da Economia estima uma per-
da de R$ 16,59 bilhões com esses 
tributos federais.

O deputado Domingos Sávio 
(PSDB-MG) elogiou a aprovação da 
proposta. “O PLN 2 dá segurança 
jurídica para redução tributária do 
óleo diesel e combustíveis. Quan-
do votamos a LDO no ano passado, 
ninguém poderia imaginar a guerra 
entre a Rússia e a Ucrânia, que além 
de matar milhares de inocentes, 
impacta no aumento do preço dos 
combustíveis”, comentou.

ESTRADAS VICINAIS

O projeto aprovado foi o substi-
tutivo do deputado Juscelino Filho 
(União-MA), que acolheu emendas 
dos deputados Claudio Cajado (PP-

-BA) e Dra. Soraya Manato (União-
-ES). “As emendas conferem maior 
clareza ao texto proposto pelo Exe-
cutivo, sem alterar o mérito da pro-
posta”, justificou.

O relator também mudou a Lei 
de Diretrizes Orçamentárias (LDO) 
2022 para permitir a destinação de 
recursos para construção, manu-
tenção e conservação de estradas 
vicinais destinadas à integração 
com rodovias federais, estaduais e 
municipais.

O PLN 2/22 ainda adapta a LDO 
às novas regras para pagamento de 
precatórios com a promulgação 
das emendas constitucionais 113 
e 114, possibilita o bloqueio de 
despesas discricionárias, muda o 
cálculo de correção monetária da 
dívida pública federal e reabre o 

prazo de migração de servidores 
públicos para o regime de previ-
dência complementar.

PREVIDÊNCIA

O PLN 2/22 dispensa de com-
pensação a perda de arrecadação 
da contribuição com a reabertura 
de prazo de migração de servido-
res para o regime de previdência 
complementar. Na justificativa do 
projeto, o governo prometeu rea-
brir o prazo de opção pelo Regime 
de Previdência Complementar.

O Regime Próprio de Previdên-
cia Social da União adota o regime 
financeiro de repartição simples, 
e com isso a receita corrente das 
contribuições dos servidores ati-
vos mantém o pagamento dos be-

nefícios correntes.
O Poder Executivo pretende 

oferecer nova oportunidade de 
migração para o regime de previ-
dência complementar porque nota 
a diminuição de servidores ativos 
e o “aumento substancial” de apo-
sentados e pensionistas.

DÍVIDA PÚBLICA

O PLN 2/22 limita a atualização 
monetária da dívida mobiliária refi-
nanciada da União pelo Índice Ge-
ral de Preços Mercado (IGP-M) da 
Fundação Getúlio Vargas, no perí-
odo compreendido entre a data de 
emissão dos títulos que a compõem 
e o final do exercício de 2019.

Desde 2020, a atualização é pelo 
Índice Nacional de Preços ao Con-

sumidor Amplo (IPCA).

FUNDO ELEITORAL

O PLN 2/22 também dispen-
sa o governo de suplementar o 
Fundo Especial de Financiamento 
de Campanha. Na LDO 2022 em 
vigor, o Fundo Eleitoral tem uma 
previsão de R$ 5,7 bilhões. No en-
tanto, a Lei Orçamentária de 2022 
apresenta um valor inferior, de R$ 
4,9 bilhões. A diferença é de R$ 
800 milhões.

“Tal suplementação teria que 
ocorrer mediante redução de 
outras despesas primárias discri-
cionárias, com prejuízo ao finan-
ciamento de políticas públicas”, 
justifica o governo. (Agência Câ-
mara)
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,82

Cotação EURO - REAL

R$ 5,30

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum Etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 33º
Min. : 20º

A eleição para nova direção da AMM 
será na próxima sexta-feira (01/04) 
e o candidato de Coronel Fabricia-
no garantiu aos prefeitos presentes 
à reunião, que entre as suas pro-
postas de trabalho, é dinamizar a 
atuação dos consórcios, em todas 
as regiões do Estado. Maior estrei-
tamento com os municípios, com 
mais visitas e reuniões regionais.

Sobre a eleição da AMM, na 
próxima sexta-feira, o prefeito Mar-
cos Vinícius convidou a todos para 
comparecer, para mostrar que o 
municipalismo mineiro está forte 
e unido. Disse ainda, que sempre 
defendeu uma chapa de consen-
so para evitar o esvaziamento da 
entidade que se caracterizou nos 
últimos anos pela coesão. Garantiu 
aos pares uma maior interatividade 
com as 12 microrregiões e as suas 

mesorregiões mineiras, ouvindo e 
lutando por uma governabilidade 
em cada município. Uma das suas 
metas é investir nas câmaras técni-
cas, na promoção e qualidade dos 
serviços que são ofertados na gestão 
pública, e melhorando as propostas 
para formação de políticas públicas.

“Precisamos da expertise dos 
colegas prefeitos que já atuaram 
em vários setores e órgãos públicos 
estaduais e federais. Por isso, nossa 
proposta é profissionalizar as nossas 
reivindicações junto às duas esferas, 
investindo nessas câmaras técnicas”, 
enfatizou. O presidente do Cimams, 
Valmir Morais de Sá, prefeito de 
Patis, agradeceu a visita do prefei-
to de Coronel Fabriciano, Marcos 
Vinícius, e candidato à presidência 
da AMM, disse que essa proposta de 
alinhamento que já está acontecen-

do nas entidades da região, agora, 
com a maior entidade municipalis-
ta, através de projetos estruturan-
tes será fundamental para garantir 
maior investimento na área técnica 
e de gestão pública.

PRESENÇAS - Além do Presiden-
te do Cimams, Valmir Morais de Sá 
(Patis), e do presidente do Coda-
norte, Eduardo Rabelo (Francisco 
Dumont), participaram da reunião 
com o prefeito de Coronel Fabricia-
no, Marcos Vinícius da Silva Bizarro; 
os prefeitos Adaildo Rocha Moreira 
(Curral de Dentro), Vânia Carnei-
ro (Bonito de Minas), Marlene De 
Lourdes Silveira Moreira ( Juramen-
to), Valquíria Cardoso (Varzelân-
dia), Farley Vieira (Ubaí), e Paulo 
Dias Moreira (Monte Azul). (ARTUR 
JUNIOR – Colaborador)
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Bolsonaro X Recebe Alta X Hospital 
X Desconforto X Abdominal

Financiamento X Mínimo X 
Campanha X Mulheres

Câmara X Projeto X Fundo 
Municipal X Saneamento X Básico

Audiência X Claudim X Direitos X 
Agente X Endemias

Vanderlei Luxemburgo X Candidato 
X Senador X Tocantins

Geraldo Alckmin X Viabilizar X 
Vice de Lula X Disputa

Moro X Fazer Valer X Esposa X 
Candidata X Deputada

Proposta X Servidores segurança X 
Auxílio X Ativa X Seplag

Bolsonaro foi internado no Hospital das Forças Armadas (HFA), na 
noite de segunda-feira (28), queixando-se de desconforto abdominal. Ele 
foi submetido a uma bateria de exames. Conforme o médico do presiden-
te, Antônio Macedo, o presidente está bem e não foi preciso se deslocar 
de São Paulo a Brasília para examinar o presidente. De acordo com rela-
tos de auxiliares próximos ao presidente, Bolsonaro sentiu desconforto 
abdominal durante a tarde e, por isso, se dirigiu à unidade de saúde. O 
objetivo era constatar se houve nova obstrução intestinal, como a apre-
sentada pelo presidente em janeiro deste ano. Mais cedo, ele tinha sido 
atendido no Palácio da Alvorada por sua equipe médica, que entrou em 
contato com os profissionais que o atendem em São Paulo, caso fosse 
preciso transferi-lo para a capital paulista.

Em sessão marcada para o Plenário da Câmara dos Deputados deve 
votar a Proposta de Emenda à Constituição, que estabelece regras de fi-
nanciamento mínimo de campanhas de mulheres. A proposta, já apro-
vada na comissão especial do Senado Federal, introduz na Constituição 
regras previstas na Lei das Eleições, na Lei dos Partidos Políticos e em en-
tendimentos do Supremo Tribunal Federal (STF) e do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE). Segundo o texto da relatora Margarete Coelho, PP-PI, os 
partidos devem destinar no mínimo 5% dos recursos do Fundo Partidário 
a programas de estímulo à participação das mulheres na política, além de 
aplicarem, pelo menos, 30% dos recursos públicos direcionados às cam-
panhas eleitorais nas candidaturas femininas, com aumento proporcional 
de acordo com o número de candidatas.

Em reunião extraordinária, realizada na sexta-feira (25), os vereadores 
de Montes Claros aprovaram, em regime de urgência, projeto de lei do 
executivo, que cria o Fundo Municipal de Saneamento Básico. O FMSB 
será instrumento de captação, repasse e aplicação de recursos destinados 
a propiciar suporte financeiro para a implantação, manutenção e desen-
volvimento de planos, programas, projetos e ações relacionadas às políti-
cas públicas voltadas para garantia do saneamento básico do município. 
O vereador Aldair Fagundes (Cidadania) explicou que foi necessária a 
sessão extraordinária e a votação em regime de urgência por causa do 
prazo para regulamentação que deverá ser até o dia 31 deste mês, para 
e assim poder receber ainda este ano, provavelmente em setembro, seu 
primeiro recurso O vice-prefeito Guilherme Guimarães falou sobre a im-
portância do projeto para a cidade já que o saneamento é, antes de tudo, 
saúde e bem-estar da população. Guilherme lembrou que nos últimos 
cinco anos o executivo tem se empenhado, com o apoio da Câmara de 
vereadores, em melhorar cada vez mais o saneamento básico da cidade.

A Câmara de Montes Claros realizou audiência pública para discutir 
três anteprojetos de lei complementar referentes à situação trabalhista 
dos agentes de endemias e dos agentes comunitários de saúde. A audi-
ência foi proposta pelo vereador Cláudio Rodrigues (Cidadania). O pri-
meiro anteprojeto é sobre a alteração da base de cálculo do adicional por 
atividade especial (insalubridade). A outra proposta cria a lei referente à 
gratificação anual para a categoria dos agentes de combate a endemias e 
aos agentes comunitários de saúde. O último anteprojeto refere ao ajuste 
anual do piso salarial da categoria. Além dos vereadores, centenas de 
agentes estiveram no plenário participando de forma presencial. Tam-
bém participaram o presidente da Associação dos Servidores Públicos 
Municipais de Montes Claros Jean Carlo Rodrigues Maia, o representante 
dos agentes comunitários de saúde Marcos Vinícius Aparecido Soares, o 
representante dos agentes de combate a endemias Ramon Queiroz de 
Melo, assessor jurídico da Associação dos Servidores Públicos Municipais 
de Montes Claros Hugo Araújo Alcântara, a diretora da Vigilância em Saú-
de da Secretaria Municipal de Saúde Lucimar Cristina Pimenta Maia e a 
representante do Fórum Nacional e dos agentes de combate à endemias 
Gabriela Machado Batista,

O técnico de futebol Vanderlei Luxemburgo filiou-se ou Partido So-
cialista Brasileiro (PSB), na segunda-feira (28), em cerimônia na sede 
nacional do partido, em Brasília (DF). O ato contou com a presença do 
presidente nacional do PSB, Carlos Siqueira, e o ex-prefeito de Palmas 
(TO) e presidente do PSB-TO, Carlos Amastha. A intenção é que Luxem-
burgo seja candidato ao Senado no Tocantins, mas segundo comunicado 
do partido, ele tem apoio para escolher o caminho eleitoral que preferir. 
O ex-governador do DF e ex-senador Rodrigo Rollemberg também parti-
cipou do encontro.

Os movimentos de Geraldo Alckmin para se viabilizar como vice do 
ex-presidente Lula na disputa à presidência da República, foram ques-
tionadas ontem pelo governador de São Paulo, João Doria. Ele disse res-
peitar a trajetória de Alckmin e lembrou que ele foi um dos fundadores 
do PSDB e que disputou duas eleições contra Lula. O PSDB, segundo 
Doria, combateu a corrupção de Lula nos 13 anos de governo do partido 
e questiona o fato de agora, o ex-tucano se alinhar justamente a quem 
tanto combateu. Sobre o processo eleitoral, Doria disse: “a população 
está preocupada com comida no prato, vacinação dos filhos, proteção 
dos empregos ou ter emprego que perdeu há bastante tempo”, afirmou 
Doria.  O ex-governador Geraldo Alckmin se filiou ontem ao PSB, em 
evento em Brasília, sem a ausência de Lula. O ex-tucano pode ser indi-
cado (PT) na disputa pela Presidência da República. A composição da 
chapa ainda não está fechada. Lula afirmou na semana passada que ainda 
é preciso conversar sobre o assunto. 

A advogada Rosângela Moro candidata à deputada federal por São 
Paulo – e o partido tem grande expectativa de que ela enfim aceite a 
missão, apesar da resistência inicial à ideia. Rosângela precisa decidir se 
disputa ou não o cargo pelo estado até o dia 2 de abril, quando se encerra 
o prazo para a filiação de candidatos a partidos políticos. Caso concor-
de em concorrer às eleições legislativas, a advogada teria a opção de se 
candidatar pelo Paraná ou por SP. A legenda, no entanto, prefere que 
ela dispute votos em São Paulo. Por várias razões: em primeiro lugar, o 
Paraná já tem um candidato forte que incorpora o lavajatismo, o ex-pro-
curador Deltan Dallagnol. Se concorrer ao legislativo pelo estado, Rosân-
gela Moro acabaria dividindo votos com ele. E em São Paulo, ela poderia 
bater chapa com Boulos e Bolsonaro. Seria, no mínimo, instigante, vê-la 
carregando a bandeira da Lava Jato, na terra dos beneficiados por aquele 
escândalo, sem punição.

Proposta de um auxílio, a ser concedido a servidores da segurança 
pública da ativa e àqueles da reserva ou aposentados, foi defendida por 
parlamentares e representantes de categorias. Cautelosa, a subsecretária 
de gestão de pessoas da Secretaria de Planejamento e Gestão (Seplag), 
Kênnya Kreppel Duarte, declarou que é preciso analisar a proposta para 
avaliar a sua legalidade e a sua adequação ao orçamento do Estado. A 
audiência, realizada pela Comissão de Segurança Pública da Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG), foi mais um capítulo sobre as dis-
cussões acerca dos reajustes dos servidores. O governador Romeu Zema 
(Novo) apresentou o Projeto de Lei (PL) 3.568/22, que oferece 10,06% a 
todas as categorias e, para os trabalhadores ativos da segurança, ainda há 
a proposta de aumentar o auxílio fardamento, que passaria a ser compos-
to por três parcelas anuais.

Acordo X Votação X Reforma 
Tributaria X Rodrigo Pacheco

A semana começa com muita negociação no Senado para buscar um 
acordo para que o presidente da Casa, senador Rodrigo Pacheco, colo-
que em votação a Proposta de Emenda à Constituição (PEC) 110/2019, 
referente à reforma tributária. O assunto deve ser levado ao plenário no 
esforço concentrado marcado de 4 a 8 de abril. Segundo Rodrigo Pache-
co, “há essa sugestão ao presidente da CCJ, senador Davi Alcolumbre 
[DEM-AP], para que possamos fazer esse debate por ocasião do esforço 
concentrado, com a presença física, que não só permita a discussão dos 
senadores no âmbito da CCJ, mas também aquilo que é muito próprio do 
Parlamento, que é a conversa, as reuniões preparatórias.
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O Hospital Aroldo Tourinho foi contratado para realizar o procedimento 
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Justiça manda Montes Claros pagar 
R$ 7,1 mil por tratamento de próstata

Mesa redonda orienta sobre o Imposto de 
Renda 2022

O Hospital Aroldo Tourinho foi 
contratado por R$ 7.170,00 para 
realizar o procedimento de ressec-
ção endoscópica de próstata, no 
paciente Roque Ferreira Campos, 
em atendimento à ordem judicial 
dada em 31 de janeiro desse ano 
pela juíza Maria Isabela Freire Car-
doso, do Juizado Especial Cível de 
Montes Claros, mas que somente 
agora se tornou pública. O contra-
to foi publicado ontem, no Diário 
Oficial. Roque Ferreira Campos 
entrou com ação judicial depois 
que foi diagnosticado com hiper-
plasia de próstata, com quadro de 
obstrução infradesical que provoca 
sintomas urinários obstrutivos e 
precisa fazer o procedimento res-
secção endoscópica de próstata. Ela 
lembra que o risco está evidenciado 

no relatório médico que apresenta 
o diagnóstico do paciente e justifica 
a necessidade do tratamento pleite-
ado, seja em razão da enfermidade 
que lhe acomete, seja porque o 
direito à saúde está expressamente 
assegurado no art. 6º e art. 196 da 
Constituição Federal.

A juíza salienta que a Lei 
8.080/90, no art. 2º, consigna que 
a saúde é um direito fundamental 
do ser humano, devendo o Esta-
do promover as condições indis-
pensáveis ao seu pleno exercício. 
Cita que o tratamento requerido 
é imprescindível e urgente em ra-
zão do quadro clínico do pacien-
te, pois a demora pode ocasionar 
a deterioração da função renal e, 
consequentemente, grave compro-
metimento de saúde. “Através da 

Nota Técnica verifica-se que o pro-
cedimento Ressecção endoscópica 
de próstata é disponibilizado pelo 
Sistema Público de Saúde (SUS). 
Ressalte-se que o conjunto proba-
tório indica que o requerente não 
possui condições financeiras de ar-
car com o custo do procedimento, 
pois se mostra dispendioso diante 
da hipossuficiência econômica do 
paciente, conforme orçamento 
apresentado. Por conseguinte, em 
análise preliminar vislumbro a con-
figuração dos requisitos legais para 
deferimento da tutela provisória de 
urgência, eis que o requerente tem 
o direito à saúde garantido consti-
tucionalmente e comprovou a im-
prescindibilidade do pedido, bem 
como o risco de comprometimento 
do seu estado de saúde.

Será realizada hoje, às 19h30, 
uma mesa redonda realizado pelo 
Núcleo de Ações Sociais e Con-
tábeis da Universidade Estadual 
de Montes Claros. O evento, que 
é gratuito, irá abordar “Tudo que 
você quer saber sobre o Imposto 
de Renda 2021/2022” e acontece no 
auditório da Amams.

Os protocolos de saúde para 
ambientes fechados serão obser-
vados: uso de máscara individual, 
higienização com álcool em gel e 
distanciamento de segurança entre 
as cadeiras. A organização envolve, 
também, o Departamento de Ciên-
cias Contábeis da Unimontes, e con-
tará com a participação dos profes-
sores e pesquisadores integrantes 

do projeto “Consultoria Contábil e 
Tributária/CCT”: José Henrique Bar-
bosa de Oliva e Geraldo Alemandro 
Leite Filho – além dos acadêmicos 
voluntários Amanda Ferreira Gon-
çalves, Daniel Luiz da Mata Terra, 
Luciana Damasceno Fonseca e Sa-
muel Ferreira dos Santos.

O prazo da Receita Federal para 
a entrega da Declaração de Im-
posto de Renda de Pessoa Física 
se estenderá até o dia 29 de abril. 
Neste período, o NASC se propõe, 
anualmente, a esclarecer todos os 
pontos para o cumprimento de to-
dos os critérios do IRPF.  “A Mesa 
Redonda acontece com a finalida-
de de esclarecer sobre a temática 
tributária, e fomentar a autonomia 

dos contribuintes para a organiza-
ção dos documentos e situações 
fáticas de 2021 acerca de seus ga-
nhos, despesas e movimentação 
patrimonial que servirão de base 
junto à Receita Federal”, explica 
a coordenadora geral do NASC, 
professora Mônica Nascimento e 
Feitosa.

Segundo ela, é preciso também 
dar ênfase e conhecimento aos as-
pectos sociais que o Imposto de 
Renda proporciona. “Vamos divul-
gar um aspecto social para quem 
faz declaração pelo modelo com-
pleto: a possibilidade de se fazer 
a destinação solidária para fundos 
direcionados às instituições que 
cuidam de crianças, adolescentes 

e idosos em nossa cidade”, enfati-
za a professora. O declarante pode 
formalizar a destinação solidária 
no próprio documento, através do 
Fundo para a Infância e Adolescên-
cia (FIA) e o Fundo do Idoso.

O NASC oferece, ainda, cir-
cuitos orientativos e consultorias 
sobre a Destinação Solidária do 
FIA, por meio do projeto “Práticas 
Sociais/NASC”. Os trabalhos são 
conduzidos pelas professoras Ma-
ria do Perpétuo Socorro Nassau 
Araújo e Geny Rodrigues Veloso, 
com o suporte de acadêmicos vo-
luntários. O agendamento pode ser 
feito pelo e-mail nasc.contabeis@
unimontes.br e pelo telefone (38) 
3229-8015. (Portal Unimontes)
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HUDSON BRAZIL 

Parceria entre Santa Casa e desafio personal 
chama a atenção para a atividade física

SAMU capacita profissionais de saúde em 
Janaúba e Monte Azul 

Minas Gerais distribui 
vacinas para 4ª dose em 
idosos

Nove pessoas, com perfis dife-
rentes, encaram o desafio de ficar 
em forma e ter mais qualidade de 
vida. Essa é a proposta do “Desafio 
Personal”, comandada pelo educa-
dor físico Netinho, que neste ano, 
em sua 11ª edição, conta com a 
parceria da Santa Casa Montes Cla-
ros. “Antes de iniciar a sequência 
de exercícios em si, é necessário a 
realização de uma bateria de exa-
mes e avaliações. Dessa forma, os 
participantes foram avaliados pela 
equipe multiprofissional do Serviço 
de Check-Up do hospital, como car-
diologista, nutricionista e endocri-
nologista, entre outros”, diz.

Para a participante Gabriella 
Ribeiro Almeida, o desafio é uma 

oportunidade para o autoconheci-
mento. “Depois da gestação acabei 
ganhando mais de 20kg. E, em con-
sequência, estou com índices de 
pré-diabetes. Além disso, tive que 
dedicar boa parte do meu tempo 
aos cuidados da minha filha, que 
é autista, e acabei me deixando 
um pouco de lado. Então, preciso 
desse autodesafio para encontrar o 
meu melhor lado, a minha melhor 
versão”, conta.

De acordo com Netinho, o “De-
safio Personal” é um projeto muito 
sonhado. “Em 2006, quando mo-
rei em Portugal, pretendi voltar ao 
Brasil com uma proposta diferente 
e assim vem acontecendo. Neste 
ano conseguimos alguns parceiros, 

como a equipe multidisciplinar, pra 
trabalhar diferentes segmentos, ou 
seja, não só o exercício físico. Dessa 
forma, poderemos trabalhar o emo-
cional e o físico para alcançar uma 
boa saúde. Sendo assim, vamos 
trabalhar questões como ‘quem eu 
sou’ e ‘em que momento que eu 
vivo’ para que o participante avalie 
como essas situações interferem di-
retamente nos seus afazeres - sejam 
eles profissional, físico, emocional, 
social e afetivo”, explica.

O educador físico também pon-
tua que as questões acima estão 
diretamente ligadas quando se trata 
da prática de exercícios. “As ativida-
des não podem ser vistas como um 
sacrifício e sim como um prazer. 

Foi pensando nisso que resolve-
mos unir vários profissionais para 
contribuir com a melhor versão de 
cada participante”, acrescenta. Ao 
todo, o desafio terá duração de 90 
dias. O diretor de Negócios, Lean-
dro Sarmento, explica que o apoio 
da Santa Casa será através das ava-
liações médicas e exames laborais. 
“Antes de iniciar qualquer atividade 
física é muito importante realizar 
um check-up completo. Além disso, 
é recomendado que a pessoa faça 
um acompanhamento periódico 
para avaliar o desempenho dessa 
pessoa. E é nesta parte que nos-
so apoio entra junto ao ‘Desafio 
Personal’, que é dar esse suporte”, 
fala.

Leandro Sarmento ressalta ain-
da a importância de um check-up 
na vida das pessoas de forma ge-
ral. “O principal foco do check-up 
é a prevenção. Ou seja, fazer o 
diagnóstico de doenças preexis-
tentes para que elas sejam detec-
tadas ainda no início. Dessa forma, 
a possibilidade de um tratamento 
mais assertivo, caso necessário, é 
muito maior. Assim, a pessoa pode 
ter uma melhor qualidade de vida”, 
ressalta.

SERVIÇO DE CHECK-UP SANTA 
CASA MONTES CLAROS

O Serviço de Check-Up, com-
prometido com o cuidado e promo-

ção de saúde, oferece uma completa 
gama de serviços de saúde, desde o 
diagnóstico ao tratamento, aliando a 
avaliação preventiva, que é realizado 
de forma individual, idealmente em 
adultos e assintomáticos. O intuito é 
pesquisar diversos tipos de doenças 
e tratá-las precocemente. Com abor-
dagem multiprofissional, focada em 
avaliação de risco e estilo de vida,

o serviço dispõe da facilidade 
de realizar toda a avaliação médica 
e exames em um único turno (pela 
manhã, com 6 horas de duração) 
em um ambiente exclusivo na Santa 
Casa Coração, dispondo de alimen-
tação balanceada e atendimento 
personalizado. (Ana Paula Paixão 
– Colaboradora)

‘Organização e Desafios para 
uma Rede de Urgência de Exce-
lência’ foi o tema da 1ª Jornada 
de Simpósios Microrregionais 
do SAMU Macro Norte, realizada 
em Janaúba e em Montes Azul. O 
evento, realizado pelo Consórcio 
Intermunicipal de Saúde da Rede 
de Urgência do Norte de Minas, 
através do Núcleo de Educação 
Permanente (NEP), visa capacitar 
profissionais que atuam na área 
de saúde no Norte de Minas.

O secretário de Saúde de Ja-
naúba, Helvécio Duarte, para-
benizou a iniciativa do SAMU e 
relembrou da época em que o 
SAMU foi regionalizado. “Eu te-
nho orgulho de fazer parte dessa 
história. Aqui foi construído, na 
Macro Norte, o projeto piloto do 
SAMU nesse país e naquela época 
eu tive o privilégio de participar 
do grupo de consultores e viemos 
trazer o que aprendemos lá fora”, 
relatou Duarte, que também é 
médico. 

A diretora executiva do Cisrun, 

Zildete Souza, destacou o impor-
tante papel que o SAMU Macro 
Norte tem na prestação de serviço 
de urgência e emergência aten-
dendo uma população de mais 
de 1,7 milhão pessoas na região. 
“Além de levar o socorro a quem 
precisa, nos sentimos no dever 
de compartilhar o conhecimento 
e a experiência vivida pelos pro-
fissionais durante as ocorrências, 
contribuindo, assim, na qualifica-
ção dos profissionais de saúde da 
Serra Geral”, disse a diretora.

Participaram ainda da soleni-
dade, a vice-prefeita de Janaú-
ba, Maria Aparecida de Fátima 
Santos; a secretária de saúde de 
Montes Claros, Dulce Pimenta e; 
o coordenador de NEP, Ubiratam 
Lopes Correia. 

CAPACITAÇÃO - As equipes de 
profissionais dos municípios da 
microrregião de Janaúba foram 
divididas em salas para a exposi-
ção das aulas, de acordo com a 
área de formação de cada parti-

O Governo de Minas Gerais, por 
meio da Secretaria de Estado de Saú-
de (SES-MG), iniciou nesta terça-feira 
(29/3) a distribuição de 533.305 vaci-
nas contra a Covid-19 da AstraZeneca.

A remessa é destinada à aplicação 
de quarta dose (segunda dose de re-
forço) em pessoas com 80 ou mais 
anos de idade. Esse quantitativo é su-
ficiente para imunizar todo o público-

-alvo no estado, estimado em 531.564 
pessoas, segundo dados da Fundação 
João Pinheiro (FJP).

Este é o 98º lote de vacinas do 
Ministério da Saúde e foi entregue 
no fim da tarde da segunda-feira 
(28/3), por via terrestre, à Central 
Estadual de Rede de Frio, na capital 
mineira. 

A distribuição começou após 

acondicionamento e conferência 
dos imunobiológicos. As Unidades 
Regionais de Saúde (URSs) de Belo 
Horizonte e de Governador Valada-
res já retiraram as doses referentes 
aos municípios de sua abrangência, 
bem como a própria capital do esta-
do. As demais URSs estão agendan-
do a retirada nos próximos dias. 
(Agência Minas)

  SIMPÓSIOS MICRORREGIONAIS 

cipante. Urgência e emergência - 
lesões no trauma, avaliação e con-
duta nos ferimentos por arma de 
fogo e arma branca e acidentes de 
trânsito foram alguns dos temas 
abordados durante a formação.

Ainda dentro do evento, os so-
corristas do SAMU também partici-
param da Recertificação Anual, que 
tem como foco atualizar os conhe-
cimentos dos já qualificados profis-
sionais do SAMU Macro Norte.

“Está no DNA do nosso serviço 
essa vontade de multiplicar conhe-
cimento, essa vontade de agregar 

a todos, principalmente, na emer-
gência, em que aquele primeiro 
contato com o paciente é determi-
nante para o prognóstico. Então, 
quando nós pensamos em urgência 

e emergência, são ações tomadas 
sem ter muito tempo para pensar, 
e elas apenas são adquiridas através 
desses treinamentos”, disse Ubira-
tam Lopes, que ainda a necessidade 

de treinamento contínuo.
A expectativa é que a microrre-

gião de Brasília de Minas receba o 
Simpósio no mês de abril. (Com 
informações do SAMU)

As 533 mil doses são suficientes para imunizar todas as pessoas com 80 anos ou mais de idade
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Jovem é detido após 
furtar motocicleta e 
sofrer acidente em 
Salinas

Motorista de caminhonete 
fica ferido ao bater de frente 
com carreta na MGC-451

Polícia Civil indicia homem por estupro da filha

Foragido da Justiça é preso pela PM enquanto esperava 
ônibus para SP 

Motociclista morre em acidente 
no Centro de Icaraí de Minas

Um jovem, de 20 anos, foi pre-
so após furtar uma motocicleta e 
sofrer um acidente em Salinas, no 
Norte de Minas, na terça-feira (29). 
Imagens de circuito de segurança 
registraram o momento em que o 
suspeito cometeu o crime.

O veículo estava estacionado em 
frente a uma padaria e pertence a 
um funcionário do estabelecimen-
to, que chegou ao local para traba-
lhar por volta de 4h. O suspeito se 

aproxima de bicicleta e segundo a 
PM, usa uma chave falsa para sub-
trair a moto.

A polícia iniciou rastreamento 
assim que foi acionada pela vítima 
e encontrou o jovem na companhia 
de um homem, de 36 anos, no bairro 
São Geraldo. Ele fugiu em alta veloci-
dade e entrou em uma via onde não 
tinha condições da viatura transitar.

Os policiais continuaram as bus-
cas e, posteriormente, acharam os 

dois homens feridos após sofrerem 
um acidente, no bairro Sílvio Santia-
go. O piloto da moto estava em um 
córrego com o veículo parcialmente 
submerso. O garupa foi encontrado 
caído nas proximidades.

Os dois apresentavam escoriações 
e receberam atendimento médico, 
antes de serem conduzidos à delega-
cia de Polícia Civil. A motocicleta foi 
removida ao pátio credenciado ao 
Detran.

Um motorista de uma cami-
nhonete ficou ferido após ba-
ter de frente com uma carreta 
na MGC-451, entre Bocaiuva e 
Olhos-d’ Água, na manhã de ter-
ça-feira (29).

O condutor da carreta não so-
freu ferimentos e disse aos bom-
beiros que o motorista perdeu o 

controle da direção e invadiu a 
contramão ao passar por cima de 
um cavalo, que estava morto na 
pista. Ele ainda contou que ten-
tou desviar, mas não conseguiu 
evitar a batida.

Após o impacto, os dois veícu-
los saíram da pista e a vítima ficou 
retida dentro da caminhonete. 

Segundo os bombeiros, ele estava 
consciente e apresentava fraturas 
expostas no fêmur e na tíbia (osso 
da canela).

A carreta estava carregada com 
cerâmica e seguia para Araçuaí 
(MG). O trânsito no local foi sina-
lizado pela Polícia Militar Rodovi-
ária.

Um homem, de 33 anos, foi in-
dicado por estuprar a própria filha, 
de 10. Segundo a Polícia Civil, os 
abusos começaram quando a vítima 
tinha cinco anos. O caso foi investi-
gado pela Delegacia da Mulher de 
Janaúba.

A investigação teve início quan-

do a mãe da menina denunciou o 
caso à PCMG. Ela disse que, em 8 
de março, acordou de madrugada e 
viu o momento em que o homem 
saía do quarto dos filhos, ajeitando 
a roupa no corpo.

“Desconfiada, ela resolveu con-
frontar o companheiro, que admi-

tiu o abuso e pediu perdão pelos 
atos”, divulgou a polícia. A partir 
disso, a mãe conversou com a filha, 
que confirmou os fatos.

“A menina disse que o pai, du-
rante a noite, ia até o quarto dela, 
quase diariamente, onde a estupra-
va. Ela relatou ainda que os abusos 

já aconteciam há cinco anos e que 
era ameaçada de morte pelo pai, 
portanto, tinha medo de denunci-
á-lo.”

A delegada responsável pelo 
caso, Wendy Martins Moreira, disse 
que a prisão e o indiciamento fo-
ram importantes para resguardar a 

vítima.
“Essa intervenção foi pontual 

e imprescindível para coibir novas 
violações e para preservar a criança, 
garantindo a ela a proteção integral 
prevista em lei.”

Ela ainda comentou sobre a pos-
tura da mãe da menina, que levou 

o caso ao conhecimento das auto-
ridades.

“Vítimas, representantes legais, 
ou qualquer pessoa que tenha co-
nhecimento desses crimes, procu-
rem a Delegacia de Polícia Civil em 
Janaúba e denunciem qualquer tipo 
de violação, rompendo o silêncio.” 

Um homem, de 33 anos, foi in-
dicado por estuprar a própria filha, 
de 10. Segundo a Polícia Civil, os 
abusos começaram quando a vítima 
tinha cinco anos. O caso foi investi-
gado pela Delegacia da Mulher de 
Janaúba.

A investigação teve início quan-
do a mãe da menina denunciou o 
caso à PCMG. Ela disse que, em 8 
de março, acordou de madrugada e 
viu o momento em que o homem 
saía do quarto dos filhos, ajeitando 
a roupa no corpo.

“Desconfiada, ela resolveu con-
frontar o companheiro, que admi-

tiu o abuso e pediu perdão pelos 
atos”, divulgou a polícia. A partir 
disso, a mãe conversou com a filha, 
que confirmou os fatos.

“A menina disse que o pai, du-
rante a noite, ia até o quarto dela, 
quase diariamente, onde a estupra-
va. Ela relatou ainda que os abusos 
já aconteciam há cinco anos e que 
era ameaçada de morte pelo pai, 
portanto, tinha medo de denunci-
á-lo.”

A delegada responsável pelo 
caso, Wendy Martins Moreira, disse 
que a prisão e o indiciamento fo-
ram importantes para resguardar a 

vítima.
“Essa intervenção foi pontual 

e imprescindível para coibir novas 
violações e para preservar a criança, 
garantindo a ela a proteção integral 
prevista em lei.”

Ela ainda comentou sobre a pos-
tura da mãe da menina, que levou 
o caso ao conhecimento das auto-
ridades.

“Vítimas, representantes legais, 
ou qualquer pessoa que tenha co-
nhecimento desses crimes, procu-
rem a Delegacia de Polícia Civil em 
Janaúba e denunciem qualquer tipo 
de violação, rompendo o silêncio.” 

Um motociclista, de 20 anos, morreu 
em um acidente no Centro de Icaraí de 
Minas, na noite de segunda-feira (28).

Segundo informações da Polícia Mili-
tar, João Paulo Ferreira Xavier bateu em 
outra motocicleta ao passar pela rua Mar-

celino Lima. Ele não resistiu aos ferimen-
tos e morreu no local.

Uma equipe do Samu foi acionada e 
encontrou a vítima caída em uma calçada 
já em parada cardiorrespiratória.

O piloto da outra moto, de 44 anos, 

foi sofreu fraturas na perna e no pé. O 
Samu prestou os primeiros socorros no 
local e a vítima foi levada para o hospital 
de Brasília de Minas. A perícia foi aciona-
da e as causas do acidente serão apura-
das.

CORPO DE BOMBEIROS/ DIVULGAÇÃO 

POLÍCIA MILITAR 

DIVULGAÇÃO

    MONTALVÂNIA 
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Prefeito de Ninheira é denunciado 
por trabalho escravo

Pirapora promove momento especial para 
servidoras do Cremp

Buritizeiro realiza ‘Ação social mais saúde’

Sudene abre prazo para excluídos do semiárido 
se defenderem

O prefeito de Ninheira, Wag-
ner Antunes Sposito (MDB), foi 
incluído na ‘lista suja’ do trabalho 
escravo, no fim do ano passado, 
conforme denuncia publicada on-
tem pelo Jornal O Tempo. Este ca-
dastro é atualizado semestralmente 
pelo governo federal, com o nome 
de empregadores que mantêm mão 
de obra em condições análogas à 
escravidão. No Dia do Trabalhador, 
em 1º de maio de 2019, fiscais da 
Secretaria Especial de Previdência 
e Trabalho flagraram 33 pessoas 
submetidas a trabalho análogo a 
escravo em uma fazenda de carvão 
em Ninheira. A fazenda, denomina-
da Tamboril Jacaré, possui duas car-
voarias em funcionamento e é de 
propriedade do atual prefeito.

Dentre as 33 pessoas resgatadas 
na ação, 23 eram trabalhadores da 
fazenda do prefeito. Outras dez 
trabalhavam colhendo folhas de eu-
calipto em outra fazenda para uma 
destilaria. Na época da operação, os 
fiscais relataram que os trabalhado-
res estavam sem registro em carteira 
e eram pagos a cada cinco semanas 
por jornadas de trabalho excessivas 
na fazenda. Entre os trabalhadores 
havia idosos e menores de idade. 
Ainda de acordo com o que relataram 
os fiscais da Secretaria de Previdência 
na época, os trabalhadores estavam 
alojados num local precário. Havia 
apenas dois cômodos e um banheiro 
com o chuveiro estragado.

Após a operação, o dono da fa-
zenda foi multado em R$ 70 mil e o 

proprietário da destilaria em R$ 30 
mil. Eles foram ouvidos e pagaram 
o valor estipulado. O jornal informa 
que procurou o prefeito de Ninhei-
ra, por meio da Prefeitura, mas foi 
informado de que os advogados do 
prefeito ainda analisam o caso e que 
ele só irá se manifestar a respeito, 
após os esclarecimentos. O cadastro 
de empregadores, que ficou conhe-
cido como ‘lista suja’, garante publi-
cidade em casos de exploração de 
trabalhadores em situação análoga à 
de escravidão. A lista aumenta a trans-
parência e facilita o controle social e a 
fiscalização no combate a prática do 
trabalho escravo contemporâneo. São 
adotados critérios preestabelecidos, 
garantindo uma formulação técnica 
do cadastro. 

Quem cuida também precisa de 
cuidados. Com esse ideal, a Secre-
taria da Família e Políticas Sociais 
(SEFAM) promoveu uma manhã es-
pecial para as servidoras do Centro 
de Referência da Mulher de Pirapo-
ra (CREMP), na última sexta-feira 
(25/03). A ação, que faz parte da 
programação da Campanha “Março, 
Mês da Mulher”, foi voltada para a 

equipe do equipamento social, que 
há seis anos vem contribuindo para 
mudar a realidade de muitas mulhe-
res do município.

As servidoras do CREMP partici-
param do momento “Pratique a Lei 
do Bem me Quero”, que objetiva in-
centivar nas mulheres a busca pelo 
autoconhecimento e o autocuidado 
para mais fortalecer a autoestima 

feminina. Com a psicóloga Maria-
na Rodrigues, a equipe também 
assistiu à palestra “A importância 
de cuidar da saúde mental” e teve a 
oportunidade de se embelezar com 
a diretora de vendas da Mary Kay, 
Aurenice Cordeiro. Houve ainda a 
distribuição de brindes e homena-
gens, antes do encerramento, com 
um delicioso almoço. (Ascom PMP)

A Prefeitura de Buritizeiro, por 
meio das Secretarias de Desenvol-
vimento Social, Trabalho e Renda 
(Sedest) e de Saúde (SMS) realiza-
ram a ‘Ação Social mais Saúde’, no 
distrito de Cachoeira do Teobaldo. 
O objetivo da ação é de aproximar 
a estrutura administrativa aos distri-
tos e comunidades, levando benefí-
cios às pessoas que moram distante 
da sede municipal. Na programação 
foram oferecidos serviços sociais 
como o Cadúnico, auxílio Brasil, 
benefício de prestação continuada 
(BPC), atendimento com assistente 
social e psicóloga, atendimento ju-
rídico e com o conselho tutelar.

Já a saúde vai oferecer atendi-
mento médico, atendimento e trata-
mento odontológico, uma palestra 
sobre a mulher, saúde e cuidados 
estratégicos da família, exame pre-
ventivo de câncer e de colo do úte-

ro, atualização do cartão de vacinas 
(inclusive da Covid-19), avaliação 
antropométrica e de marcadores do 
consumo alimentar e nutricional, 
atualização de cadastro individual 
e territorial e programa saúde na 
escola: prevenção a Covid-19.

O secretário da Sedest, William 
Laranjeira, destacou o empenho da 
secretaria para garantir o atendi-
mento dos usuários dos Distritos e 
Comunidades rurais. “Nossa gestão 
não está medindo esforços para 
que a população tenha acesso a 
essas atualizações. Temos constata-
do que há uma demanda alta para 
este serviço e vamos nos empenhar 
cada vez mais para atender o maior 
número de pessoas. Já concluímos 
Cachoeira do Manteiga, e vamos se-
guindo o nosso cronograma, sem-
pre pensando em beneficiar todos 
os moradores do nosso município”, 

disse Laranjeira.
De acordo com o secretário, 

além de manter as informações 
atualizadas, uma das condições 
para que não haja suspensão do 
benefício, é manter as crianças e 
adolescentes em idade escolar ma-
triculados em alguma das institui-
ções públicas de ensino, e sempre 
com frequência superior a 85%. 
“O trabalho humanizado é um dos 
destaques do governo Pedro Braga. 
Muitos trabalhadores e moradores 
dos Distritos e Comunidades rurais, 
não têm condição de se deslocar até 
a cidade em busca de atendimento 
médico. O que estamos fazendo é 
trazer o médico, os serviços da saú-
de e toda equipe necessária para 
atender as necessidades de toda a 
população de Cachoeira do Teobal-
do”, frisou o secretário de Saúde, 
Sinvaldo Alves. (Ascom PMB)

A Sudene abriu um novo prazo 
para os municípios que correm ris-
co de serem excluídos do semiárido 
apresentarem os seus  argumentos. 
O comitê técnico do Conselho Deli-
berativo fixou a data limite de 1º de 
agosto de 2022 para o recebimento 
das propostas. Minas Gerais tem 
50 municípios que correm risco de 
serem excluídos. É necessário que 
contestações tenham a chancela de 

um órgão de clima e tempo. As in-
formações serão consolidadas em 
uma proposição, que será apreciada 
nos próximos dias pela autoridade 
máxima do Ministério do Desenvol-
vimento Regional, que exerce a pre-
sidência do Condel. Os participantes 
do encontro também aprovaram a 
criação de um comitê provisório for-
mado por representantes indicados 
pelos conselheiros para analisar os 
pareceres recebidos.

O grupo, que será coordenado 
pela Sudene, tem até o dia 30 de no-
vembro para apresentar um relatório 
conclusivo. O Conselho Deliberativo 
da autarquia, por sua vez, terá até o 
mês seguinte para apreciação e de-
liberação sobre o documento. Até 

lá, os 50 municípios passíveis de 
exclusão na nova delimitação pro-
posta pelo Relatório Técnico que 
apresenta os resultados da revisão 
da delimitação do Semiárido 2021 
permanecem como integrantes da 
delimitação da região semiárida 
brasileira, conforme assegurou o 
superintendente da Sudene, general 
Araújo Lima. O gestor complemen-
tou que a medida também é uma 
forma de ampliar a participação dos 
estados no processo.

Araújo Lima também defendeu 
que os trabalhos para a delimitação 
do semiárido seja subsidiada por cri-
térios técnicos. “Não é do interesse 
do MDR nem da Sudene ampliar ou 
reduzir o semiárido. As decisões são 

tomadas de acordo com critérios téc-
nicos e científicos”, afirmou. De acor-
do com o relatório técnico aprovado 
na 28ª Reunião do Conselho Delibe-
rativo da Sudene, realizada no dia 
13 de dezembro de 2021, para que 
um município possa ser considerado 
como integrante do semiárido, é ne-
cessário que ele atenda a pelo menos 
um dos seguintes critérios: Índice de 
Aridez de Thornthwaite inferior ou 
igual a 0,50; precipitação pluviomé-
trica média anual igual ou inferior a 
800 mm; e percentual diário de défi-
cit hídrico igual ou superior a 60%, 
considerando todos os dias do ano. 
O período levado em consideração 
foi 01/01/1991 a 31/12/2020.

A responsabilidade do Conselho 

Deliberativo da Superintendência 
de estabelecer os critérios técnicos 
e científicos para delimitação do 

semiárido é estabelecida pela Lei 
complementar 125, de 03 de janeiro 
de 2007.
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Olívia explica a Rafael por que o pediu em namoro. Arminda ajuda Isadora e Joa-
quim a entrar no clube. Inácio leva Clarinha embora por causa de Matias e Heloísa se 
desespera. Augusta incentiva Davi a aceitar o pedido de Olívia. Mariana obriga Inácio 
a ir com ela ao Sorvete Dançante e Arminda fica furiosa. Julinha contrata Geraldo 
como copeiro. Arminda trama contra Mariana. Davi pega a chave do carro de Joaquim 
e quase provoca um acidente com o carro de Salvador. Violeta se incomoda com a 

possibilidade de Eugênio ficar com Úrsula. Joaquim encontra seu carro na tecelagem e culpa Rafael. 

Flávia/Guilherme não consegue impedir Guilherme/Flávia de sair de casa. Neném/
Paula reclama da alegria de Paula/Neném depois do telefonema de Rose. Guilherme/
Flávia se encontra com Neném/Paula. Flávia/Guilherme procura por Guilherme/Flávia 
na casa de Juca. Valdirene ameaça Celina. Gabriel avisa Carmem das mudanças que 
fará em seu bar. Celina e Tigrão não aceitam a decisão de Guilherme/Flávia de sair de 
casa. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 1

ES
SAMBALATE
PALITR

HOSPEDARIA
STAFFOFF
AR

EECI
DELGE

RIAM
BETUMED

PSITIADA
OITSDB
TORREEAS
IEMOTA
FOSAMUEL
ANONIAÃ

PRESBITERO

Artifício
usado no
jogo de
pôquer

Local
para

abrigo de
viajantes

Rua,
em inglês

Distrito
Federal
(sigla)

Ian
Fleming,

criador do
007 (Lit.)

Grupo de 
assesso-
res (ingl.)

Em (?): a
entrevista
sem um
gravador 

Unidade
de medida 
topográfi-

ca

Luminária
suspensa

de teto
Ampère

(símbolo)

Tecla do
micro
para

deletar

A vogal 
do pingo

Como
ficou

Troia por
dez anos

Aarão, em
relação a
Gérson

500, em 
algaris-

mos
romanos

(?) fogo:
agir como
o incen-
diário

Tipo de
exame de

urina
(sigla)

Sucesso
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Terceiro filho de Davi,
famoso por sua
grande beleza
(II Sm 14:25)
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arca de
juncos
onde

Moisés foi
colocado
para ser
levado 
ao rio

(Êx 2:3)

"E derrubou
a (?) de

Penuel, e
matou os
homens
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(Jz 8:17)
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Ana (I Sm

1:20)

Em + a

"Tudo", em
"onipotente"

Categoria de anjo
citada na visão de

Isaías (Is 6:2)
Crueldade

Adversário
de Neemias

e dos
judeus,

aliado de
Tobias e
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(Ne 2:19)

Uma das mulheres
nomeadas na bênção

pedida para Boaz
(Rt 4:11)

Acusou José de
estupro (Gn 39:14)

Orienta o visitante da
cidade

Adminis-
travam

A 3  nota 
musical

Certo (abrev.)
Jardim onde Jesus

disse a frase: "Afasta
de mim este cálice" 

a

 3/del — lia — off — one. 4/omit. 5/staff. 6/street. 7/sitiada. 9/sambalate.

Maria pede que Gil ouça José Leôncio e é gentil com ele. Tião desconfia que Ta-
deu, filho de Filó, seja filho de José Leôncio. Maria se recusa a dormir com Gil, que 
fica furioso. Filó se insinua para José Leôncio, que não dá atenção. Madeleine se 
diverte na boate e Gustavo não consegue levá-la para casa. Antero perde seu carro 
no jogo. Mariana discute com Madeleine. José Leôncio vai ao Rio de Janeiro pegar 
o pagamento de uma boiada. Antero tem uma conversa séria com Madeleine. José 

Leôncio pensa nas palavras de Eugênio durante a viagem de chalana.

Após a visita de Emílio, a inspetora Olívia vai até o apartamento de Rosana 
tranquilizar a família ao dizer que o delegado Peixoto é eficiente e poderá ser até 
promovido. Vitor e Estefânia revelam para Gustavo, Cecília e Dulce Maria sobre 
Cassandra. Gustavo chega na empresa e imediatamente se reúne com o Cristóvão. 
Gustavo fica irritado com a falha do advogado e tenta compreender o ocorrido. 
Fabiana diz que Frida precisa devolver o lençol para Dulce Maria e pede desculpa. 

Gustavo diz que Cristóvão precisa ser mais ousado e que ele mesmo irá investigar o mistério que envolve o 
concorrente ter conseguido roubar o contrato da Rey Café. Cassandra diz para o pai que não quer estudar no 
internato religioso e que a ideia foi imposta por Estefânia.

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Grávida, Virgínia Fonseca surpreende 
ao mostrar tamanho da barriga antes 
do 3º mês de gestação

Filhas de Pedro Bial chamam atenção 
em foto publicada pela mãe, Maria 
Prata: ‘Roubaram a cena’

The Batman

Legendado em português - 2D

17:20 / 20:40

Dublado em português - 2D

17:00 / 21:00

Ambulância - 
Um Dia de Crime

Legendado em português - 2D

18:20 

Dublado em português - 2D

21:20

Os Caras Malvados

Dublado em português - 3D

16:40 / 19:00

Me Tira da Mira - 2D

18:40 / 21:10

Uncharted: Fora
 do Mapa

Dublado em português - 2D

21:30

Virgínia Fonseca mostrou mais 
uma vez a barriga de grávida nesta 
terça-feira (29). A influencer espera 
o segundo filho com o cantor Zé 
Felipe, com quem é casada. Veja!

Virgínia Fonseca voltou a mos-
trar a barriga de grávida nesta terça-
-feira (29), data que marca o segun-
do dia de sua viagem de férias para 
os Estados Unidos. A influenciado-
ra, que anunciou a nova gestação 
no início de março, ainda não sabe 
o sexo do bebê, mas já sonhou que 
seria mais uma menina.

“O pacotinho aparecendo”, es-
creveu a youtuber nas imagens em 
que levanta a camisa para mostrar 
o abdômen. Vale lembrar que Vir-
gínia é conhecida por ter o corpo 
sarado, de modo que as mudanças, 
mesmo no início da gestação, já co-
meçaram a aparecer.

A mulher de Zé Felipe usava 
uma calça de ginástica e uma ca-
misa larga animal print por cima 
quando fez as imagens. Além da 
legenda, Virgínia também destacou 

Pedro Bial completou 64 anos e 
ganhou uma declaração de amor da 
mulher, Maria Prata. O casal é pai de 
Laura, de 3 anos, e Dora, de pouco 
mais de 1 ano.

Pedro Bial completou 64 anos 
nesta terça-feira (29) e ganhou uma 
homenagem da mulher, Maria Prata, 
nas redes sociais. A consultora de 
moda publicou fotos românticas do 
casal e também um clique dos dois 
com as filhas, Laura, de 3 anos, e 
Dora, de pouco mais de 1 ano.

“Ainda vou te beijar, te beijar, 
quando você tiver 64! Viva esse cara 
incrível! Parabéns, meu amor”, legen-
dou ela. “A maior sorte do mundo”, 
retribuiu o apresentador. Pedro e Ma-
ria são casados desde 2015.

Nos comentários, os fãs se der-

reteram com o registro. “Suas filhas 
estão lindas demais. Cara de criança 
feliz”, observou uma. “Que linda a 
foto dos 4! E uma mini Maria”, no-
tou outra. “Suas meninas são lindas, 
Maria”, elogiou uma terceira. “Maria, 
parabéns ao Pedro! Mas preciso dizer 
que essas duas misturinhas do Brasil 
com a Alemanha roubaram a cena”, 
acrescentou uma.

QUANTOS FILHOS PEDRO BIAL 
TEM?

Pedro Bial também foi casado 
com Fernanda Torres e com a produ-
tora Isabel Diegues, com quem teve 
José Pedro, de 18 anos. Ele também 
é pai do cantor Theo, de 24 anos, do 
relacionamento com Giulia Gam, e 
de Ana, de 33, da relação com Reneé 
Castelo Branco.

PEDRO BIAL REVELA CONVER-

SA COM TADEU SCHMIDT

Recentemente, Pedro Bial par-
ticipou do “Mais Você” e contou 
que Tadeu Schmidt o procurou 
antes de assumir o “Big Brother 
Brasil 22”. “Ele é muito educado, 
muito gentil. A primeira coisa 
que ele fez foi me procurar. Ta-
deu é preparadíssimo, mais do 
que pronto para assumir aquilo”, 
opinou o jornalista e ex-apresen-
tador do reality show.

“[Ele] Tem toda a carimba do 
Jornalismo e o gosto pela televi-
são. A câmera gosta dele, e ele 
gosta da câmera. Tem a sensibili-
dade de ler as pessoas e conduzir, 
sem conduzir, essa brincadeira 
séria que é o Big Brother”, con-
tinuou Pedro durante a conversa 
com Ana Maria Braga.

a curva da barriga e acrescentou 
emojis apaixonados ao vídeo, mos-
trando que está verdadeiramente 
feliz com a nova gravidez. Veja a 
imagem na nossa galeria acima.

GRÁVIDA, VIRGÍNIA FONSECA 
PASSA SUFOCO EM AEROPORTO 
AO SER SEPARADA DE ZÉ FELIPE

Embora esteja curtindo as férias 
nos Estados Unidos ao lado da fa-
mília, incluindo Maria Alice, sua 
filha mais velha com Zé Felipe, Vir-
gínia já passou sufoco. A influencer 
e o marido tentaram embarcar e le-
varam um susto ao perceber que o 

visto do cantor não estava na bolsa 
de documentos. Sem a autorização, 
o sertanejo ficou no Brasil.

Virgínia explicou que ficou mui-
to chateada com a ausência de Zé 
Felipe no voo, mas deu a entender 
que o cantor voltaria para buscar o 
visto e seguiria para Miami assim 
que fosse possível, em outro voo. 
Ao postar fotos aproveitando o ca-
lor da Flórida, a influencer recebeu 
um comentário do marido, que 
reforçou a promessa avisando que 
logo chegaria para fazer companhia 
a amada.
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O presidente do Sindicato, Flávio Célio oliva 

A secretária Rejane Veloso 

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Servidores municipais fazem ato pela 
reposição salarial

Educação repassa R$ 5,8 milhões entidades 
que atende alunos

Carnaval terá oito blocos em Montes Claros

Educação convoca mais 525 aprovados em seleção

O Sindicato dos Servidores 
Municipais de Montes Claros re-
aliza hoje, a partir das 8 horas, 
um ato em frente a Prefeitura 
de Montes Claros para cobrar a 
reposição salarial de 18% para 
a categoria, referente a parte da 
inflação de 2019, 2020 e 2021. 
O presidente Flávio Celio Oliva 
explica que nos últimos meses 
foram iniciadas conversas com a 
assessoria do prefeito Humber-
to Souto, mas sem ter qualquer 
resposta. Por isso, esse ato para 
cobrar uma resposta do municí-
pio. Ele lembra que na pauta, o 
pagamento de 33,24% da educa-
ção, referente ao piso nacional 
da educação e 25% de auxílio 
alimentação do salário mínimo, 
além de cobrar o concurso públi-
co em todas as áreas.

O presidente estima que 
Montes Claros tenha atualmente 
entre 10 mil e 11 mil servidores 
municipais, sendo 4 mil efetivos, 
onde 3.800 estão trabalhando e o 

restante de contratados e cargos 
comissionados. Ele alega que o 
município está gastando abaixo 
do limite permitido em lei com 
folha de pagamento e por isso, 
depende apenas da vontade po-
lítica em conceder a correção 
da inflação aos servidores. “Reu-
nimo-nos com o presidente da 
Câmara, Cláudio Rodrigues de 
Jesus; com a secretária municipal 
de Gestão, Celeste Froes; com o 
procurador-geral do município, 
Otávio Batista Rocha Machado e; 
com o vice-prefeito Guilherme Gui-
marães, mas sem receber qualquer 
resposta. Por isso, esse ato”, explica 
Flávio Célio Oliva.

A Lei Complementar 173 im-
pede que as Prefeituras concedam 
qualquer aumento salarial para os 
servidores, diante do quadro pro-
vocado pela pandemia coronavírus. 
Flávio Célio explica que a mesma lei 
não impede que se faça a correção 
da inflação e por isso, o pedido para 
esse índice de 18%

A Secretaria Municipal de Edu-
cação assinou convênio de R$ 
5.895.840,98 com oito instituições 
que atendem alunos da rede muni-
cipal em Montes Claros. O Projeto 
Comunitário Nova Canaã atenderá 
160 crianças na faixa etária de três 
a cinco anos, com atividades só-
cias educativas, na modalidade de 
Educação Infantil, recebendo R$ 
553,064,72. O Projeto Comunitário 
Betel atenderá 200 crianças com 
atividades sócio educativas, em 
seus aspectos físicos, emocionais, 
afetivos, cognitivos linguísticos e 
sociais e receberá R$ 594.429,09. 
A Casa da Juventude São Luiz 
Gonzaga atenderá 60 estudantes e 
receberá R$ 305.764,52. O Círculo 
de Trabalhadores Cristãos de Mon-
tes Claros atenderá 50 crianças, da 
primeira etapa da Educação Básica 
e receberá R$ 335.578,61. O Centro 
Comunitário de Vivência Educacio-

nal Prof. Luiz Flávio Pereira (CC-
VEC) atenderá 70 crianças de até 
cinco anos de idade e receberá R$ 
435.336,62.

A Associação Sociedade Educa-
cional Mendonça e Silva, responsá-
vel pelo Centro Pedagógico Capelo 
Gaivota fará o atendimento clínico 
e pedagógico de 293 estudantes 
a partir de quatro meses de idade 
da Educação Infantil, adolescentes, 
jovens, adultos e idosos carentes, 
com deficiência, e receberá R$ 
1.306.968,09. A Fundação Clari-
ce Albuquerque, responsável pela 
escola Vovó Clarice, atenderá 128 
alunos com deficiência intelectu-
al e múltipla matriculados pela 
Educação Especial e receberá R$ 
950.598,49. A APAE atenderá 322 
crianças, adolescentes adultos ma-
triculados e atendidos pela educa-
ção especial, com recursos de R$ 
1.414.100,84.

O Carnaval de Montes Claros, 
este ano, será realizado a partir 
de 21 de abril e terá a presença de 
oito blocos desfilando pelas ruas 
da cidade. São o Calango Baila, da 
área central, Popó Dendê no Trem, 
do Ibituruna, Praia do Pardini, do 
Monte Carmelo, Capa Preta, do 
Jardim São Luiz; Maracangalha, do 
Maracanã; Los Fuleros, do centro 
histórico e Arco Iris do Amor, da 
praça da Matriz. A surpresa foi a au-
sência do Raparigas do Bonfim, que 
é o mais antigo dos atuais clubes e 
sensação nos últimos anos na cida-
de. Ontem (29), foi realizada reu-
nião com todos blocos e a Polícia 
Militar, a MCTrans, a Guarda Muni-
cipal e outros órgãos, para discutir 
os detalhes de segurança.

O secretario municipal de Cultu-
ra, João Rodrigues, explica que ini-
cialmente seriam 11 blocos, mas que 
três deles decidiram adiar para o ano 

que vem. No dia 21, o primeiro des-
file/apresentação será no bloco Capa 
Preta, a partir das 13 horas, na rua 
Euzebio Alves Sarmento, no Jardim 
São Luiz, ele que tem como base o 
rock. No mesmo dia, às 16 horas, será 
a vez do Maracangalha, no Maracanã. 
Às 17 horas, o bloco Praia do Pardini 
se apresentará no entorno do Giná-
sio Presidente Tancredo Neves, no 
bairro Monte Carmelo.

No dia 22, a partir das 16 horas 
será o show do Maracangalha, no 
Maracanã. Às 18 horas o bloco Los 
Fuleros, no Centro Histórico. No 
dia 23, a partir das 10 horas, o bloco 
Popo Dendê no Trem se apresenta 
na avenida José Correa Machado e as 
20 horas, o bloco Arco Iris do Amor 
se apresenta na praça da Matriz. No 
dia 24, a partir das 12 horas, o bloco 
Calango Baila, se apresenta na rua 
Barão do Rio Branco e as 17 horas, 
Praia do Pardini.

A Secretaria Municipal de Edu-
cação convocou 525 aprovados 
na seleção publica para o setor, 
sendo 125 assistentes sociais, 
150 psicólogos e 250 auxiliares 
de secretaria de educação bási-
ca, conforme a portaria assinada 
pela secretária Rejane Veloso. São 
290 candidatos, aprovados para 
os cargos de Auxiliar de Secre-
taria de Educação Básica (ASEB) 
(250), PEB II – Ciências (7), PEB 
II – Artes (5), PEB II – Educação 
Física (12), PEB II – História (5), 
PEB II – Educação Religiosa (4), 
Professor de Educação Básica PEB 
II Educação Religiosa (4) e Profes-
sor de Educação Básica PEB II – 

Língua Inglesa (3).
Os candidatos convocados de-

verão, até o dia 31 de março, enca-
minhar um e-mail contendo toda 
a documentação que resultou na 
sua pontuação e classificação na 
seleção, de forma digitalizada, 
mediante arquivo anexo, para o 
endereço eletrônico correspon-
dente ao seu respectivo cargo. É 
interessante destacar que o não 
encaminhamento de toda a docu-
mentação relacionada implicará 
na consequente desistência pelo 
candidato de sua respectiva vaga.

Somente após a conferência de 
toda a documentação a Comissão 
de Seleção Pública para Avaliação 

e Julgamento do edital 01/2021 
irá proceder com a análise dos 
documentos para contratação. 
O candidato apto a ser contrata-
do deverá escolher a respectiva 
vaga pelo sítio eletrônico educa-
cao.montesclaros.mg.gov.br, por 
meio do Sistema SABER, em data 
a ser posteriormente divulgada. A 
relação dos candidatos convoca-
dos e o e-mail para o qual deve ser 
enviada a relação de documentos 
estão na Portaria nº 08/2022, de 
28 de março, da Secretaria Muni-
cipal de Educação, que está dis-
ponível na edição de 29 de março 
do Diário Oficial Eletrônico.

cidade
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PACOTE DE SHOW

ESTE ANO, a turma da Cia promoções voltará a comandar a EXPOSI-
ÇÃO AGROPECUÁRIA que acontecerá do dia 1º a 10 de julho. Lançarão 
três SHOWS por noite e entre eles, estão nomes famosos como: Gustavo 
Lima, Léo Santana, Barões da Pisadinha, Denis Dj, João Gomes, Xand 
Avião, Zé Vaqueiro, Dilsinho, entre outros. Muita gente reclamando que 
nos últimos anos, a nossa festa agropecuária perdeu o glamour e se 
tornou mesmo promoção de shows. Ainda bem que a Cia só contrata 
nomes que fazem sucesso e agitam a festa. Brevemente, a Expor 2022 
será lançada no salão de eventos durante um coquetel na Rural.

CORRIDA ELEITORAL 

Eduardo Leite anunciou que vai renunciar ao governo do Rio Grande 
do Sul e que não se filiará ao PSD. Não disse se pretende se candidatar à 
Presidência, que já tem pré-candidato tucano. O anúncio acendeu alerta 
de crise no PSDB e fez Doria ficar atento. Aliás, pelo que tudo indica, o 
Doria vai mesmo dançar nesta disputa Presidencial pois o governador 
Eduardo Leite é bastante carismático.

VAMOS LUTAR PELO NORTE DE MINAS

NOS ÚLTIMOS ANOS, o Norte de Minas, foi literalmente abando-
nado por muitas lideranças políticas. Aliás, alguns deputados tem que 
amadurecer e deixar as ambições de lado, buscando o engrandecimento 
da nossa abandonada região. No setor federal, estamos vendo aparecer 
vários nomes, inclusive de outras partes do estado. E em Brasília, esta-
mos precisando mesmo de mais nomes fortes e que mostrem que este 
sertão norte-mineiro existe...

BY, BY

Milton Ribeiro pediu exoneração do cargo de ministro da Educação 
esta semana. A saída foi publicada em edição extraordinária do Diário 
Oficial da União. Ribeiro esteve no Planalto no início da tarde e conver-
sou pessoalmente com Jair Bolsonaro. Ribeiro é o quarto ministro da 
Educação da gestão Jair Bolsonaro. É um cargo realmente que precisa 
ter uma pessoa que preocupe com este importante setor.

FESTA DO OSCAR 

Sem ter o Glamour e a beleza das atrizes dos anos 60 a festa do Oscar 
vem com eu já disse, caindo cada vez mais do gosto do púbico. Nos 
últimos anos os apresentadores estão sempre fazendo brincadeiras com 
atores e atrizes que estão concorrendo ou não ao prêmio e americano 
riem atoa e acham tudo uma graça. Este ano a festa entrou para história 
pois depois de riem bastante com as piadas de Chris Rock o ator, Will 
Smith subiu ao palco e lhe aplicou um forte tapa que está dando o que 
falar até hoje.  Eu acho pessoalmente que o Will Smith deveria ter levado 
tudo na brincadeira e não chegar ao extremo. 

12 SOcial

COM O CALOR terrível que está fazendo, o MAX MIM CLUBE, está 
ficando superlotado até mesmo a noite, com as piscinas superlotados. 
Aos domingos, o PARQUE INFANTIL reúne muitos e muitos papais com 
seus herdeiros. O presidente, Charles Caldeira realmente tem feito uma 
administração marcada por grandes obras e merece sempre aplausos...

PANTANAL, novela remake da Globo que tanto sucesso fez na TV 
Manchete estreou nesta semana e mostrou o quanto melhoraram os re-
cursos de imagem e de som em três décadas. O público está gostando.

NUNCA É DEMAIS destacar os filhos de fortes empresários que já 
se foram e eles continuam brilhando cada vez mais e ampliando a rede 
das empesas. Veja por exemplo a DROGRARIA MINAS BRASIL, que tem 
aumentado cada vez mais o número de filiais. Conheci o inesquecível 
IVAN GUEDES desde que ele era balconista da farmácia de Juca de Xichi-
co e este jornalista era ainda office boy com 12 anos no extinto Banco 
Comércio Indústria. Hoje fico orgulhoso em ver, Lintton, Leandro, Lu-
ciano e Leonardo, a mil seguindo os passos do paizão e são exemplos 
para muitos.

MAIS UMA DEMISSÃO a caminho: Bolsonaro deu uma espécie de 
aviso prévio a Silva e Luna, presidente da Petrobras. O substituto deve 
ser Adriano Pires, consultor da área de energia que já passou pela ANP.

JÁ ESTÃO CONFIRMADOS para me homenagear na FEIJOADA DO 
THEO quando estarei comemorando mais um ano de serviços prestados 
a imprensa: SÉRGIO & RODRIGO, a banda TWO NIGHT com o excelen-
te vocalista VICTOR que sabe agitar a galera, outro jovem talento que 
vem de Beagá, ou seja, THIAGO MACIEL e estar para confirmar outra 
dupla sertaneja e um cantor que abrirá o show. Enquanto isso,  todos 
aguardam o evento dia 30 de abril no Vichi Maria...

PELO VISTO, as transformações das CAMISETAS DA FEIJOADA DO 
THEO serão como sempre transformadas em BLUSAS FASHION e estou 
sabendo que detalhes com PLUMAS estarão predominando. Fico feliz 
com a repercussão desta festa depois de dois anos sem ser realizada...

MAIS UMA CRÍTICA à tentativa (frustrada) do TSE de impedir ma-
nifestações políticas no Lollapalooza. E veio de Bolsonaro, que teria pe-
dido ao PL para desistir da ação contra os organizadores do festival (em 
nome da liberdade de expressão...). O partido retirou o processo.

VAP & VIP

DESTAQUES JOVENS- Nossa homenagem hoje vai para a 
linda e talentosa médica, CECÍLIA CAMPOS, que é pediatra. 
Ela vem sempre reciclando e por isso mesmo já faz sucesso 
em sua clínica aqui em Moc e em São João da Ponte. Ela é 
casada com o odontólogo, Pedro Fagundes e filha de Osmar 
e Margareth Campos. Aplausos para mais esta jovem que 
vem sobressaindo em suas atividades.

VICTOR, o vocalista da excelente banda TWO NIGHT DO 
SAMBA que já confirmaram presença na Feijoada, com o 
empresário Dui Macedo leia-se “Mapa de Minas”. 

  Andrey e Xanda Ribeiro emoldurados pelos gêmeos: Rogé-
rio e Sérgio Athayde que estarão movimentando o Note de 
Minas com a famosa promoção “BAIANEIRA” no Parque de 
Exposições.

GUILHERME TURANO e Denis Henrique fizeram bonito 
no Campeonato Internacional  de Ciclismo, realizado na 
África do Sul e estão aí vibrando com a vitória, segurando 
nossa bandeira. Dos 280 participantes, eles ficaram em 41º 
lugar, pois tinham representantes de vária partes do mun-
do. Aplausos...

LUCAS AVELINO, abriu sua casa no bairro Ibituruna para 
homenagear seu pai, EDUARDO AVELINO PERREIRA, pois 
no domingo completou um ano que ele venceu o Covid-19, 
quando ficou em coma diversos dias. Foi uma comemora-
ção a VIDA e lá estava Mirna, sempre aquela mulher ma-
ravilhosa e super inteligente, com os filhos e amigos mais 
íntimos. Uma tarde agradável com piscinada e show ao vivo 
num ambiente que gosto de participar. 

RECORDAR É VIVER: Quando promovíamos no AC a festa 
UMA NOITE NA BAHIA, várias baianas ficavam em pontos 
estratégicos no salão oferecendo acarajé. Veja, este colu-
nista e os inesquecíveis Lazinho Pimenta e Haroldo Lívio, 
degustando o mesmo.  (FOTO DO LIVRO THEO UMA VIDA)

LANÇAMENTO DIA 8 - Muita gente já está querendo ad-
quirir as CAMISETAS para a FEIJOADA DO THEO, que vol-
tará a acontecer dia 30 de abril no VICHI MARIA. Teremos 
grandes atrações, inclusive o cantor sertanejo, THIAGO 
MACIEL, que faz um senhor sucesso na noite belorizontina, 
e mesmo com a agenda lotada, fez questão de vir apresen-
tar na “Feijoada do Theo” e vejam ele ai nesta foto num dos 
seus shows. É claro que estarão ali aplaudindo o filhão, os 
papais, Alessandro e Marina Maciel Freire. O evento tra-
dicional MEIO-DIA e terminará às 20 horas e tudo já vem 
sendo preparado com todos os detalhes, inclusive com 
TENDAS formando ambientes, palco e tela em led focali-
zando os patrocinadores. 

MEU GRANDE AMIGO, José Ricardo Santos, esteve aniver-
sariando e recebeu o carinho de toda família, inclusive dos 
seus irmãos: Cristina, Vera, Ivete e Nelson. 

VEJA que bela foto de mãe e filho: Ana Elisa Marcondes Par-
rela com o filhão, Alexandre, que esteve aniversariando esta 
semana.

VEJA O GRUPO de amigos sempre presentes e se confra-
ternizando: Lindberg e Marluce Mendes,  Adriana Barbosa  
e Júnior,  Renato e Denise Godinho, José Pedro e Ana Maria 
Barbosa, Geraldo e Vânia Costa Silveira, Adriano e Gianny 
Lopes  Teixeira  Fernando e Suziane.


